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compromete Isidro Moreno en Ecatepec.

La transformación de Huehuetoca es posible: 

Juan Manuel López Adán. 
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Toluca / Estado de México

Tlalnepantla / Estado de México

Preside gobernadora Delfina Gómez Álvarez mensaje a medios de comunicación.

Delfina Gómez
Gobernadora

En el marco de la conferen-
cia de prensa convocada 
por la Presidenta del 
Comité Directivo Estatal 
(CDE) del Partido Revolu-
cionario Institucional (PRI) 
en el Estado de México Ana 
Lilia Herrera Anzaldo, la 
líder de la CNOP Cristina 
Ruiz exhortó a los mexi-
quenses a apoyar a la candi-
data a la Presidencia de la 
República por la coalición 
Fuerza y Corazón por 
México, Xóchitl Gálvez y no 
dar ni un voto a Movimien-
to Ciudadano (MC) que no 
tiene ninguna posibilidad 
de ganar.
La líder sindical aseveró que 

Hola Señora Gobernadora Delfina 
Gómez Álvarez, este domingo 2 
de junio se realizarán los comicios 
electorales en el Estado de México 
donde se elegirán 125 Presidentes 
Municipales, 45 Diputados 
Locales, 41 Federales, dos 
Senadores y un Presidente 
de la República, por lo 
que la sociedad en 
general de esta 
entidad, circunvecinas 
y de otros países 
observarán a detalle lo 
que ocurrirá, donde las 
autoridades estatales 
deben garantizar una 
jornada en paz, 
pacífica y 
segura.

¿Quién dice la verdad?

dados los hechos ocurridos 
en las pasadas elecciones 
demuestran que MC es 
parte de Morena y sus 
aliados, explicó que en el 
2021 Morena obtuvo 21 
millones de votos y que si 
MC hubiera ido en alianza 
con el PRI, PAN y PRD hubie-
ran tenido más de 23 millo-
nes de votos, dándoles la 
mayoría en el Congreso 
Federal y las consecuencia 
hubieran sido otra “hubié-
ramos detenido la destruc-
ción que han venido 
haciendo, por eso le pido a 
la ciudadanía que no 
otorgue ni un voto a los 
esquiroles de MC”.

Existen condiciones para que los mexiquenses
salga a votar aseguró Delfina Gómez
Por: Arturo Víquez

ción y acompañada por los integran-
tes de la Mesa de Coordinación para la 
Construcción de la Paz, la Mandataria 
estatal recordó que se realizó la terce-
ra reunión de la Mesa Política para el 
Proceso Electoral 2024, un ejercicio 
inédito y de una gran voluntad de los 
partidos políticos, las autoridades 
electorales federales y estatales.
“Me llena de orgullo y esperanza que 
más allá de colores, ideologías o inte-
rés personales se coordinen trabajos 
por el bien común, por el bien del 
pueblo y sus derechos. Prueba de ello 
es el conjunto de acciones que 
presentan los compañeros para dar 
atención al proceso electoral 2024”, 
señaló.

Presenta despliegue de seguridad la 
gobernadora Delfina Gómez Álvarez 
que se realizará en el Estado de 
México antes, durante y posterior a la 
jornada electoral del 2 de junio; afirmó 
que existen las condiciones para que 
la ciudadanía salga a votar el domingo 
próximo y elegir a sus representantes 
en un ambiente libre y de paz.
“Es nuestro deber, como servidores 
públicos, garantizar que esta jornada 
democrática sea transparente y se 
lleve a cabo en un ambiente de respe-
to, paz y cordialidad; que los ciudada-
nos se sientan seguros y puedan votar 
con la confianza y tranquilidad que se 
merecen,” aseguró la Gobernadora.
En un mensaje a medios de comunica- Pág.18

Por: Raúl García
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Seguridad y bienestar propuestas en cierra

Tlalnepantla / Estado de México

Naucalpan / Estado de México

Tony Rodríguez candidato de la 
coalición Fuerza y Corazón por el 
Estado de México en Tlalnepantla 
reafirmó su compromiso con la 
seguridad y bienestar de la comuni-
dad ante más de 20 mil personas; 
Rodríguez prometió fortalecer su 
proyecto de seguridad mediante la 
instalación de cámaras de videovi-
gilancia conectadas al C4 en todas 
las escuelas del municipio y la 
puesta en marcha de una academia 
de policía municipal para contar 
con elementos mejor capacitados.
La jornada comenzó a las 10 de la 
mañana con una caminata de 
unidad desde Gustavo Baz hasta la 
explanada municipal, en la que 
Rodríguez estuvo acompañado por 
las dirigencias municipales del PRI, 
PAN, PRD y Nueva Alianza, represen-
tadas por Cristián Quintana, Juanita 
Flores, Jonnvany Rivera y Cecilio 
Vera, respectivamente.
Durante su discurso, el abanderado 
de la coalición PRI, PAN, PRD y 
Nueva Alianza, aseguró que, si el 
voto le favorece el próximo 2 de 
junio, continuará mejorando la 

de campaña de Tony Rodríguez
Por: Óscar Sánchez

Por: Óscar Sánchez

infraestructura educativa en las 
escuelas mediante la instalación de 
arcotechos y la implementación del 
programa "Salud y Educación de 
10"; este programa evalúa la salud 
de los estudiantes e incluye pláticas 
de prevención del embarazo y 
adicciones.
Rodríguez también destacó la 
positiva recepción de sus propues-
tas por parte de los habitantes de 
Tlalnepantla, especialmente la 
creación de la Clínica de las Emocio-

nes, destinada a atender problemas 
de ansiedad, angustia y depresión, 
que afectan a seis de cada diez 
tlalnepantlenses; además, prometió 
continuar con las caravanas de 
salud que llevan servicios médicos 
gratuitos a las colonias.
En respuesta a las calumnias de sus 
adversarios, Rodríguez aseguró que 
nada frenará su proyecto ganador; 
para prueba, anunció que construi-
rá dos nuevas clínicas veterinarias 
en el municipio, sumándose a las ya 
existentes en Los Rosarios y la Zona 
Oriente, en beneficio de las masco-
tas que hoy forman parte de 
muchas familias.
En su plan de mejora del abasto de 
agua, Rodríguez destacó su proyec-
to de captación de agua de lluvia y 
la perforación y rehabilitación de 
pozos para asegurar que no falte 
agua en los hogares de Tlalnepant-
la.
Con un llamado a la unidad y la 
participación ciudadana, Tony 
Rodríguez concluyó su discurso 
invitando a los ciudadanos a votar 
este 2 de junio, 5 de 5 por los candi-
datos de la coalición PRI, PAN, PRD y 
Nueva Alianza, y por él como 
presidente municipal de Tlalnepant-
la de Baz

 

G o b i e r n o  c o n  e x p e r i e n c i a  y  c e r c a n o
a la ciudadanía se compromete Aldo Ledezma

Durante su acto de cierre de campaña, 
Aldo Ledezma Reyna candidato de la 
coalición “Fuerza y Corazón por el Estado 
de México” a la presidencia municipal de 
Cuautitlán, reafirmó su compromiso ante 
más de 13 mil asistentes; Ledezma desta-
có la solidez de su proyecto y la experien-
cia que lo respalda, asegurando que su 
equipo no promete ilusiones, sino 
acciones viables y concretas.
"Vamos a ganar Cuautitlán porque no 
engañamos a la gente como lo hacen 
otros partidos. Nosotros sí sabemos 
gobernar y el triunfo está más cerca", 
declaró Ledezma con confianza, subra-
yando que su campaña se ha basado en 
propuestas realistas y alcanzables.
Durante los últimos 30 días, Ledezma ha 
recorrido cada comunidad del munici-
pio, tocando puertas y presentando su 

plan de trabajo. "Hoy, a ocho días de la 
elección, tenemos la seguridad de que 
vamos a ganar porque tenemos el 
proyecto más sólido y viable", afirmó.
Entre sus principales propuestas, Ledez-
ma destacó la re-perforación de tres 
pozos y la re-localización de otros dos 
para mejorar el suministro de agua en la 
zona; rechazó las promesas inviables de 
otros candidatos, enfatizando su conoci-
miento de la administración y los presu-
puestos.
"Nuestros proyectos se construyen con 
solidez, con ganas y con amor por 
nuestra tierra. Ese cariño lo tengo yo por 
mi querido Cuautitlán", expresó con 
emoción. Ledezma también se compro-
metió a seguir trabajando en la seguri-
dad del municipio, anunciando la 
próxima apertura de un centro de 

vigilancia C4 con tecnología de punta, 
que incluirá reconocimiento facial e 
identificación de placas.
En el ámbito educativo, informó que 
Cuautitlán contará con su primera 
Universidad Pública, un proyecto que 
llevará a cabo con el apoyo de la gober-
nadora. "Tocaremos puertas para hacer 
esto posible y convertirlo en una 
realidad", aseguró.
Ledezma también resaltó la importancia 
de la participación ciudadana en las 
próximas elecciones del 2 de junio, 
subrayando que se trata de una decisión 
crucial para el futuro del municipio, del 
estado y del país. "Nos estamos jugando 
el futuro de nuestras familias, de 
nuestros jóvenes y de nuestro municipio. 
Debemos salir a defender Cuautitlán", 
instó a los asistentes.
Para finalizar, Aldo Ledezma pidió a 
todos los presentes que el próximo 
domingo salgan a votar y llenen las 
urnas, asegurando así el triunfo de la 
coalición Fuerza y Corazón por el Estado 
de México. "No venimos a prometer, sino 
a comprometernos con base en la 
experiencia para construir el Cuautitlán 
que todos queremos", concluyó.
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Editorial
La ética de MORENA y sus divisiones por parte 
de las bases morenistas, ante las designaciones 
de personajes de otros partidos, que les han 
dado paso en las filas políticas y dejar de lado a 
los morenistas de cepa, ha dejado mucha 
inconformidad y se verá reflejado en los votos 
del próximo 2 de junio, les cobraran el maltrato 
político y la deslealtad al trabajo territorial, que 
muchas veces no pagan ni para comidas, 
mientras en las altas esferas, ya hay nuevos ricos 
morenistas. No mentir, no robar, no traicionar 
quedó de lado y la gente se empieza a quitar la 
venda de los ojos. No todo es malo, pero tampo-
co todo lo que hace Morena, es bueno… 
Claudia Sheinbaum y Alejandra del Moral se 
sacaron la foto pública, de acercamiento 
político. En el argot político, se dice que “se 
terminó de regar el tepache” de las malas 
decisiones electorales. Las bases de morena no 
ocultan sus molestias. A la maestra Delfina 
Gómez seguro que no le gustó la foto ni tantito 
y qué decir del secretario de Gobierno Horacio 
Duarte que en algún momento encaró a la 
excandidata priista para manifestarle su 
rechazo político, por su supuesta altanería de la 
que fue candidata de Alfredo Del Mazo, las 
vueltas que da la vida. Es más fácil ver a un 
expriista en una posición política, que a un 
brigadista de Morena… Y, las que más castiga-
ron a Alejandra del Moral, fueron sus mismas 
excompañeras de partido, como Ana Lilia 
Herrera y Laura Barrera Fortuol y muchas 
mujeres más en redes sociales; definitivamente 
la “sororidad” no brilló entre los núcleos de 
mujeres priistas y ganaron los egos femeninos. 
No olvidar que la líder estatal del PRI mexiquen-
se, estuvo presidiendo el Movimiento 50 + 1, 
que lucha en temas de violencia contra la mujer.
En otros temas, los municipios cabeceras que 
apuntala el PRI para ganar como: Ecatepec, 
Jilotepec, Tecámac, Cuautitlán México, Tlalne-
pantla, y si se descuidan pueden ganar la capital 
Toluca. La molestia de los malos gobiernos y 
corrupción en municipios claves como 
Ecatepec y el fatídico gobierno de Fernando 
Vilchis (ahora dueño de parte de la franquicia 
del PT) han dado paso al descontento ciudada-
no y abre la puerta a la muy pronta alternancia 
por falta de resultados en los gobiernos del 
sistema político.
Otro tema que está en la mira de las bases de los 
partidos políticos, es el presupuesto o partida 
presupuestaria para las campañas de los 
candidatos, con jugosas cantidades, mientras 
las bases sufren de la escases del recurso econó-
mico y trabajan de sol a sol, sin los apoyos 
necesarios. Hay que revisar con lupa el verdade-
ro gasto de campañas, y dónde queda ese 
dinero.
Se prevén unas elecciones atropelladas y 
violentas en la defensa del voto, donde los 
militantes de los partidos políticos darán la 
batalla para que no se defraude la intención del 
voto y se respete la elección popular. El robo de 
casillas es el pan de cada elección. La violencia 
sube de tono y hay municipios que serán claves 
para los triunfos y derrotas de cada partido 
político.
Y en la votación por el Senado de la República, 
hay que estar muy atentos al trabajo de Enrique 
Vargas del Villar, dice que dará más de 1 millón 
de votos en el Estado de México, esta cantidad 
puede marcar la diferencia a nivel nacional, y 
seguramente lo logrará.

ARTÍCULO
Fiesta democrática en paz y segura
o violenta y sin electores en Edoméx

La fiesta democrática mexiquense
Este domingo 2 de junio los más de 
13 millones de mexiquenses 
habrán de asistir a las urnas para 
elegir a las nuevas autoridades 
populares y aunque durante más 
de 39 días este proceso electoral en 
lo local se ha visto impregnado de 
sangre y violencia, es deber del 
gobierno estatales, en este caso de 
la mandataria Delfina Gómez 
garantizar una jornada electoral 
segura para los participantes.
En diferentes puntos de la geogra-
fía mexiquense, se tiene registro de 
actos de violencia desde una agre-
sión, amenaza, insultos e incluso 

hasta la pérdida de vidas de candi-
datos o equipos de colaboradores 
que han tenido que sortear los 
estragos de la inseguridad que 
permea en esta entidad federativa.
Y aunque pocos hablan o hacen 
referencia de ello, en la zona sur de 
esta entidad, se tiene el registro de 
aspirantes que se han tenido que 
bajar de la contienda por falta de 
garantías de seguridad por parte 
de las autoridades estatales. Hay 
quienes hacen campaña vía remota 
por temor a ser levantados.
Ante estos acontecimientos y 
aunque las autoridades lo nieguen, 

estamos en la antesala de un 
gobierno alterno como ya lo hay de 
manera discreta en algunos Ayun-
tamientos.
Es momento que las autoridades 
de los tres órdenes de gobierno y 
en específico del Estado de México 
pongan mano firme y dura para 
garantizar a los habitantes de los 
125 municipios como se encuentra 
distribuida esta entidad, seguridad 
a la hora de salir a emitir su voto y 
en realidad, sea la fiesta democráti-
ca de la que tanto alarde hacen las 
autoridades federales, estatales y 
municipales.

Para las autoridades del Gobierno 
del Estado de México que represen-
ta la mandataria Delfina Gómez 
Álvarez existen condiciones para 
que la ciudadanía salga a votar el 
próximo domingo 2 de junio y 
elegir en un ambiente de paz y 
seguridad a sus representantes 
populares. En contraparte, algunos 
representantes partidistas exigen 
se dé garantías de seguridad tanto 
para candidatos como para la 
población en general.
Estamos a unas horas de que 13 
millones 018 mil 146 mil mexiquen-
ses inscritos en el padrón electoral 
asistan a las 21 mil 037casillas que 
se habrán de instalar en los 125 
municipios de esta entidad federa-
tiva para elegir de entre los mil 302 
aspirantes a diferentes puestos de 
elección popular a 125 Alcaldes, 45 
Diputados Locales y 41 Federales 
en el ámbito local.
En 39 días de campaña, una y otra 
vez se ha exigido tanto al gobierno 
federal como al estatal garantice la 
paz y seguridad de candidatos y 
ciudadanos quienes han padecido 
la inseguridad que priva en esta 
demarcación, desde muertes, ame-

nazas, amedrentamiento, hostiga-
miento y demás, Mientras que las 
autoridades estatales se limitan a 
indicar que los casos registrados 
son hechos aislados, como en su 
momento lo declaró el secretario 
general de Gobierno Horacio 
Duarte.
Ante esta situación la presidenta 
estatal del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI) Ana Lilia Herrera 
Anzaldo informó sobre las seis 
medidas de protección solicitadas 
para sus candidatos a Presidentes 
Municipales e integrantes de plani-
llas, así como cuanto para la candi-
datura común que llegó a 21 medi-
das de protección para Alcaldes y 
sus planillas; además de siete solici-
tudes para Diputados Locales, 
mientras que para Federales han 
pedido tres medidas de protección.
Por su parte, el representante de 
Movimiento Ciudadano Juan 
Zepeda también solicitó al estado 
dé garantías de seguridad para que 
se realice un proceso electoral en 
paz y sin mayores incidentes; hizo 
referencia que uno de sus candida-
tos fue rafageada su casa como 
medida de presión e intimidación; 

otros, dijo han optado por hacer 
campaña sin candidato y hubo de 
quienes prefirió no dar mayores 
detalles.
Por este clima incierto en materia 
de seguridad, en días pasados el 
secretario de Seguridad estatal 
Andrés Andrade Téllez puntualizó 
que se ha atendido 170 medidas 
de protección de personas candi-
datas que lo han solicitado en 76 
municipios. De acuerdo con el 
análisis de riesgo, 35 tiene nivel 
alto, 24 medio y 111 bajo; de estas 
81 corresponden a mujeres y 89 a 
hombres.
Explicó que, por instrucción de la 
Gobernadora Delfina Gómez, se 
implementará el Operativo “Elec-
ción Segura 2024,” en el que parti-
ciparán 14 mil policías, mil 204 
unidades, 20 mil cámaras de 
vigilancia, 60 drones y un helicóp-
tero; mientras que la Guardia 
Nacional tendrá un despliegue de 
400 elementos, con 100 unidades; 
se contemplan recorridos, monito-
reo preventivo, despliegue de 
reacción, protección a candidatos 
y acompañamiento en el traslado 
de material electoral.

 Viernes 31 de mayo de 2024
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Metepec será el municipio más seguro, 
es el compromiso que hizo el candidato 
a la Presidencia Municipal de esta locali-
dad por la coalición “Fuerza y Corazón 
por el Edoméx” Fernando Flores Fernán-
dez durante su cierre de campaña prose-
litista.
El evento se realizó en el Recinto Ferial 
de San Isidro, donde se congregaron 
más de 10 mil asistentes, incluyendo 
vecinos de las 52 delegaciones, líderes y 

exalcaldes, donde el aspirante delineó 
sus principales propuestas y prometió un 
gobierno cercano a la gente.
En este sentido comentó que de ganar la 
elección, Metepec será un lugar donde la 
seguridad estará garantizada mediante 
una estrategia contra la delincuencia; 
“Vamos a enfrentar a la delincuencia con 
pantalones, fuerza y estrategia. En Mete-
pec no habrá más robos de celulares, 
motos, ni asaltos. Vamos a perseguir a los 
delincuentes con determinación”, afirmó 
con vehemencia ante una audiencia 
entusiasta.

Entre las propuestas destacadas del 
candidato se encuentran la construcción 
de una alberca olímpica, la inversión de 
30 millones de pesos en becas para 
apoyar la educación, y la creación de 
laboratorios de análisis clínicos gratuitos; 
además, prometió reforzar el programa 
“Médico en tu Casa”, establecer un clúster 
tecnológico y fijar el precio de la tortilla 
en 12 pesos por kilo, medidas que fueron 
recibidas con aplausos y vítores por parte 
del público presente.

Flores Fernández también se comprome-
tió a incrementar la seguridad con la 
instalación de cinco nuevos Centros de 
Atención Inmediata, el uso de drones de 
vigilancia y la implementación de patru-
llas eléctricas, “Nuestro objetivo es hacer 
de Metepec el municipio más seguro 
para vivir. No descansaré hasta lograrlo”, 
enfatizó el candidato, dejando clara su 
determinación.
El evento contó con la presencia de los 
candidatos a las diputaciones federal y 
local, Olga Pérez Sanabria y Mariano 
Camacho Quiroz, quienes instaron al 
voto masivo para asegurar una represen-
tación ciudadana honesta y comprometi-
da; ambos destacaron la necesidad de 
trabajar unidos por el bienestar de la 
comunidad y respaldaron las propuestas 
de Flores Fernández como la mejor 
opción para Metepec.
Entre el público se encontraba también 
la planilla que conformará su Cabildo en 
caso de salir ganador, así como su familia, 
ex-alcaldes y empresarios del municipio-
que mostraron su apoyo al candidato. 
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Metepec / Estado de México

"Vamos a perseguir a los delincuentes con determinación”
compromiso de Fernando Flores en Metepec
**Realizó su cierre de campaña proselitista en busca del voto ciudadano.
**Ante más de 10 mil asistentes presentó sus propuestas que tiene en diferentes rubros.

"No me rajo, estoy más firme y decidida que nunca": Sinaí Lugo

Otzolotepec / Estado de México
Por: Arturo Víquez 

“Estoy preparada para asumir el reto y 
conformar una administración eficiente que 
entregue resultados de forma rápida y 
permanente. Tendremos un gobierno abier-
to, sensible, responsable y transparente”, así 
lo manifestó la candidata del Partido Revolu-
cionario Institucional (PRI) a la presidencia 
municipal de esta demarcación Sinaí Lugo 
Vargas.
Al encabezar su cierre de campaña en la 
comunidad de San Mateo Capulhuac indicó 
“quiero para nuestros hijos un municipio con 
mejores condiciones y mayores oportunida-
des, un gobierno que esté en las comunida-
des y ofrezca servicios de calidad, un gobier-
no solidario que apoye en la medida de las 
posibilidades las causas de todos, que 
demuestre buena voluntad y que no se 
escude jamás en la falta de recursos o la 
carga de trabajo”.
La abanderada priísta se comprometió a 
hacer todo lo necesario para cuidar de todas 
las familias del municipio, de brindarles segu-
ridad y trabajar todos los días por su desarro-
llo. Refirió que ya son seis años de un gobier-
no insensible, lejano e irresponsable “los 
errores y excesos de las autoridades están 
dejando muy lastimado al municipio; la 
ineficiencia está a la vista de todos, debido a 
la falta de capacidad técnica no han podido 
cumplir con los criterios para acceder a los 
recursos y por ello se han perdido montos 
importantes que se reflejarían en obras”.
Sinaí Lugo detalló que las autoridades actua-
les han dejado sin funcionamiento las casas 
de salud, no han realizado acciones ni 
programas municipales para apoyar la 
educación y no existe una política pública 

acorde a la cultura, deporte y recreación. “se 
han dedicado a hacer obras de relumbrón, de 
fachada y ocurrencia que sólo satisfacen el 
egocentrismo de las autoridades actuales, 
aunado a ello, más de la mitad de los servido-
res públicos de la administración no son de 
Otzolotepec, por lo que aseguró son ajenos a 
su realidad y no conocen el territorio y sus 
necesidades, además de no tener el compro-
miso de escuchar y atender a los habitantes 
del municipio.
La candidata a Presidenta Municipal indicó 
que su objetivo es regresar a Otzolotepec al 
camino del desarrollo y la prosperidad, 
dónde los servidores públicos sean del muni-
cipio para que conozcan las comunidades y 
sus necesidades. “He trabajado para generar 
las condiciones para construir un proyecto 
social que cumpla con las expectativas de 
todos, sin embargo, también he escuchado 
de viva voz las quejas y deficiencias del traba-
jo de quienes hoy nos gobiernan, pero esto 
va a cambiar el próximo 2 de junio porque 
vamos a ganar. Seguiré con la fe de que 
juntos construiremos un mejor futuro para 
Otzolotepec, porque merecemos un munici-
pio de paz y de progreso”, finalizó.



manejo de los residuos sólidos; segu-
ridad en el transporte; vivienda acce-
sible y cercana a los centros de traba-
jo; acceso al deporte; mejoramiento 
de espacios comunes; inversión en el 
campo; bienestar de los seres sintien-
tes; rendición de cuentas y mejoras en 
la calidad de vida de los adultos mayo-
res. 
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Llevaremos la verdadera política de transformación a Lerma: Karla Gordillo  

Durante su evento de cierre de cam-
paña, la candidata del Partido Verde 
por la Presidencia de Lerma Karla 
Gordillo Villagrán se comprometió a 
regresarle al municipio su prosperi-
dad y dignidad, refirió que hará reali-
dad sus propuestas en favor de 
todos los habitantes de esta demar-
cación. 
Destacó que después de 33 días de 
intenso trabajo, las encuestas los 
colocan arriba de su más cercano 
adversario. “Esto es gracias a que 

escuchamos y empatizamos con la 
gente. Su apoyo y confianza nos 
llenan de fortaleza y nos recuerdan 
porque luchamos cada día. Esto no 
significa una victoria pero juntos con 
ayuda de tu voto, podemos construir 
un futuro más verde y próspero para 
Lerma”, expresó la candidata ecolo-
gista.

 
En su mensaje, señaló las amenazas 
de que ha sido objeto, sin embargo 
dijo no tener miedo y estar lista para 
luchar al lado de tantas mujeres que 

necesitan justicia y protección, “no 
es tiempo sólo de las mujeres, es 
tiempo de que los caballeros dejen a 
un lado el machismo y se levanten 
para protegernos y terminar con 
esta corrupción que tanto daño hace 
a la sociedad. Aquí tienen una aliada 
para toda la vida, vamos a practicar 
la política de una verdadera transfor-
mación”, comentó. 
Y justo de ese tema, Karla Gordillo 
explicó que la 4T es un movimiento, 
sin propiedad de ningún partido si 
no de quien quiere llevarlo a la prác-
tica, por lo que tras la denuncia 
hecha por el candidato de Morena lo 
calificó de ignorante y mentiroso. 
“Esta persona ha señalado que nues-

tro proyecto está en contubernio 
con el PRI, algo que es totalmente 
falso, no sólo porque no comulgo 
con sus principios sino porque 
además e interpuesto 14 denuncias 
en su contra”, dijo.
Al finalizar su intervención, puntuali-
zó en que su gobierno será de amor 
y de justicia, de transparencia y 
honestidad, “los recursos que 
lleguen al municipio se verán refleja-
dos en las calles, con mejores servi-
cios, con agua, con empleos, con 
seguridad. Salgamos a las casillas 
para hacer realidad este proyecto 
que busca hacer de Lerma el munici-
pio que soñamos”, convocó. 

Lerma / Estado de México
Por: Arturo Víquez 

Es momento de que la 4T se pinte de verde en Lerma: Luis Carballo
Lerma / Estado de México
Por: Arturo Víquez 

Conocerán a los gobiernos verdes por sus resultados y eficacia: Pepe Couttolenc
Metepec / Estado de México
Por: Arturo Víquez 

“Tenemos una oportunidad única 
para sacar al PRIAN del Ayuntamien-
to de Lerma y de la Diputación 
Local. Hemos logrado lo inimagina-
ble en esta campaña, donde hemos 
tocado no sólo puertas sino corazo-
nes, hemos podido intercambiar 
ideas y conocer de viva voz el sentir 
ciudadano, lo que nos ha otorgado 
su confianza que se verá reflejada en 
las urnas el próximo 2 de junio”, 
manifestó Luis Alberto Caraballo, 
candidato a la Diputación Federal 
por el Distrito 23 por la coalición 
Seguimos haciendo Historia. 
Al acompañar a la candidata ecolo-
gista a la Presidencia de Lerma, Karla 
Gordillo en su cierre de campaña, 
Luis Carballo enfatizó en el hartazgo 
de los habitantes del municipio de 
que las autoridades los amenacen 
con quitarles los apoyos si votan a 

favor del Verde, además de las men-
tiras y engaños de siempre. “Esto va 
a cambiar a partir del próximo 2 de 
junio, pero vamos a hacerlo en 
equipo con un triunfo contundente”, 
expresó. 
El abanderado de Morena, PT y 
PVEM sostuvo que durante este 
proceso han intentado que declinen 
bajo amenazas e intimidaciones, 
pero precisó que eso no va a ocurrir 

porque tienen una meta firme y 
clara, la transformación de Lerma. 
“En el Verde, no nos pueden com-
prar o amedrentar, aquí somos un 
sólo equipo que va en unidad por la 
victoria, levantemos las banderas 
del triunfo, de la esperanza que 
necesita México, el Estado de 
México y Lerma”, puntualizó en su 
intervención.
Sus propuestas están encaminadas 
al cuidado del medio ambiente y a 
atender una de las preocupaciones 
más sentidas de la población que es 
la escasez del agua, por lo que se 
comprometió a legislar con respon-
sabilidad para consolidar proyectos 
en los tres niveles de gobierno; 
propone la creación de sistemas de 
captación de agua pluvial que 
contribuyan a recargar los mantos 
freáticos y contar con el vital líquido 
en los próximos años, con planes a 
corto, mediano y largo plazo.

Precisó que su campaña buscó en 
todo momento la unidad social 
“tenemos que ser más receptivos y 
sensibles, porque los ciudadanos 
demandan resultados contunden-
tes y concretos, ya están cansados 
de las mentiras y engaños de la 
oposición que desde hace años ha 
salido a lastimar a las personas, 
nuestra misión ha sido escucharlos 
para atender sus demandas”,  dijo. 

**El futuro de la 4T es verde indicó el dirigente partidista.

Hace seis años que inició el proyecto 
de José Couttolenc Buentello al 
frente del Partido Verde en el Estado 
de México y desde ese momento, 
elección tras elección ha ido crecien-
do de manera inminente, “hemos 
sumado voluntades y realizado 
acuerdos que nos permiten dar la 
cara y garantizar que no les vamos a 
fallar; hemos cumplido y por eso es 
que vamos a ser la segunda fuerza 
política del Estado de México”, expre-
só.
El Dirigente estatal del Partido Verde 
en rueda de prensa, sostuvo que esta 
será una oportunidad para conocer a 
los gobiernos ecologistas por sus 

resultados y eficacia, dijo que están 
preparados para gobernar, y que 
tienen trazados los ejes rectores para 
cumplir con hechos al pueblo mexi-
quense, trabajando con unidad y 
cercanos a la gente. “Asumiremos 
con responsabilidad nuestro papel 
en la historia, no sólo creceremos, 
nos convertiremos en una potencia 
política imparable”, refirió.
Acompañado de candidatos a presi-
dentes municipales, diputados fede-
rales y locales, Pepe Couttolenc dijo 
estar orgulloso de todos los que han 
hecho posible los logros del Verde, 
agradeció a quienes trabajaron esta 
campaña “que en medio de la adver-
sidad sacaron la casta, ante amena-
zas sacaron propuestas y ante desca-
lificaciones sacaron trabajo no cabe 

duda que chamba mata grilla”.
Dijo que el trabajo ecologista privile-
gia proyectos firmes con capacidad 
de gobierno, así como propuestas 
claras y asequibles, señalando que el 
80 por ciento de los jóvenes se fija 
más en los candidatos que en los 
partidos.
Pepe Couttolenc destacó que las 
encuestas señalan como triunfado-
res a los candidatos del Verde en más 
de la mitad de municipios del Estado 
de México, una docena de diputacio-
nes federales y una más de diputa-
dos locales.
Couttolenc Buentello precisó que 
cumplirán al pie de la letra con el 
decálogo del Partido Verde donde se 
incluyen: Agua para todos y un 
medio ambiente saludable; correcto 
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Recibe Adolfo Cerqueda apoyo para continuar

En Nezahualcóyotl Adolfo Cerqueda Rebollo 
quien aspira a la reelección como Presidente 
Municipal por Morena, reunió a cientos de 
simpatizantes en la explanada Unión de 
Fuerzas; resaltó los logros hechos en seguri-
dad, infraestructura y a todas las expresiones 
de la ciudadanía para lograr el progreso en el 
municipio
Cerqueda Rebollo recibió el respaldo de los 
candidatos al Senado, al Congreso de la Unión 
y a la Cámara local, logrando un inusual acto 
de unidad al aglutinar a los dirigentes estatales 
de Morena y a las diversas corrientes internas 
del partido; este evento, que empezó bajo la 
lluvia, se convirtió en un significativo acto 
político-electoral de unidad y fortaleza.
El Instituto Electoral del Estado de México 
(IEEM) designó 34 días para la campaña electo-
ral local, iniciando el 26 de abril y concluyendo 
el miércoles 29 de mayo; en el Estado de 
México, el primer domingo de junio se elegirán 
presidente de la República, senadores, 40 
diputados federales de mayoría, 75 diputados 
locales y 125 presidentes municipales.
En su discurso, Cerqueda Rebollo expresó su 
nerviosismo debido al clima, pues a su llegada 
a la explanada del palacio municipal, el viento 
y la lluvia se intensificaron; s2in embargo, esto 
no impidió que saludara a sus seguidores, 

muchos de los cuales no lograron refugiarse 
bajo la carpa.
El candidato envió abrazos y solidaridad a las 
víctimas y heridos de un reciente accidente en 
un acto de campaña en Nuevo León, recordan-
do que incidentes así podrían ocurrir en 
cualquier lugar; "En Nezahualcóyotl, Morena se 
llevará carro completo," aseguró Cerqueda 
Rebollo con convicción, motivando a los 
asistentes a consolidar la transformación en 
torno a la candidata presidencial Claudia 
Sheinbaum.
Durante el evento, se proyectó un video en el 
que Claudia Sheinbaum invitaba a los ciudada-
nos a votar cinco de cinco en el Estado de 
México, reforzando la importancia de la partici-
pación electoral; con cierre de campaña, 
Adolfo Cerqueda Rebollo y su equipo buscan 
reafirmar su compromiso con la comunidad de 
Nezahualcóyotl, esperando lograr un contun-
dente triunfo en las próximas elecciones.
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propuesta para conjuntos habitacionales

En evento multitudinario celebrado en la 
Plaza de Toros y el pueblo de Ozumbilla, Rosi 
Wong candidata de Morena a la presidencia 
municipal de Tecámac, presentó su innova-
dor programa “Enchulando la Vivienda”; este 
programa está diseñado para renovar la 
imagen de los fraccionamientos que se han 
construido en los últimos 20 años, ayudando 
a los contribuyentes cumplidos a mantener 
en buenas condiciones las fachadas de sus 
viviendas.
Rosi Wong explicó durante el cierre de 
campaña que este programa es una manera 
de reconocer y recompensar a aquellos 
ciudadanos que han cumplido con sus 
obligaciones fiscales. “Queremos que nues-
tros fraccionamientos se vean hermosos y 
bien cuidados. Este programa es un compro-
miso con ustedes, para que juntos podamos 
mejorar nuestro entorno”, afirmó Wong con 
entusiasmo.
El evento también contó con la presencia de 
Mariela Gutiérrez Escalante, candidata al 
Senado por la coalición “Sigamos Haciendo 
Historia”, así como de Patricia Galindo, candi-
data a diputada federal, y Samuel García, 
candidato a diputado local por el distrito 33. 
Gutiérrez Escalante hizo un llamado a la 
ciudadanía a no faltar a la cita con las urnas el 
próximo 2 de junio, enfatizando la importan-
cia de evitar el regreso de prácticas políticas 
abusivas.
La Plaza de Toros del centro de Tecámac 
estaba abarrotada de militantes y simpati-

zantes, creando un ambiente festivo y 
desbordante de energía; la asistencia fue tan 
numerosa que el lugar resultó insuficiente 
para albergar a todos los presentes, demos-
trando el fuerte apoyo a los candidatos de 
Morena.
Mariela Gutiérrez Escalante, alcaldesa con 
licencia y candidata al Senado, destacó su 
gestión como la mejor presidenta municipal 
del Estado de México en los últimos 30 
meses, y expresó su confianza en Rosi Wong 
como su sucesora para continuar con un 
gobierno de honestidad y resultados.
Wong, visiblemente emocionada, reflejaba 
en su rostro el presagio de una victoria en la 
próxima jornada electoral. “Estamos listos 
para seguir transformando Tecámac, con 
proyectos que verdaderamente beneficien a 
nuestra comunidad”, aseguró.
Junto a ellas, los candidatos a diputada fede-
ral y local, Patricia Galindo y Samuel García, 
compartieron el escenario, manifestando su 
compromiso de trabajar de la mano con 
Claudia Sheinbaum para lograr un triunfo 
contundente y hacer realidad el “cinco de 
cinco” en las elecciones.

como Presidente Municipal en Neza
Por: Óscar Sánchez
Nezahualcóyotl / Estado de México

Rosi Wong cierra campaña con

Por: Óscar Sánchez
Tecámac / Estado de México

Expresión Plural
Actos multitudinarios de candidatos

Culminó el tiempo para que los más de mil candidatos que compiten 
por diferentes puestos de elección popular en los 125 municipios del 
Estado de México dejen de hacer actos proselitistas, por ello, algunos 
llevaron a cabo hasta el último día sus cierres de campaña, con eventos 
multitudinarios que da la impresión que con toda esa gente que asiste 
pudieran ganar la elección con la mano en la cintura. Veremos a 
quienes tantos les reditúa este tipo de eventualidades.

Pega más a Morena la salida de Alejandra del Moral

A una semana de que se realicen las elecciones en el Estado de México, 
corrió como pólvora la noticia sobra la salida del PRI de la excandidata a 
la gubernatura mexiquense Alejandra del Moral, quien mediante una 
misiva publicada en redes sociales describía del porque dejaba al 
tricolor. La valiente, señalaron varios sectores de la población resultó ser 
traidora y de Moral quedó sólo su apellido. Aunque muchos pensaron 
que con esta determinación se perjudicaría a los priistas, parece que 
pegó mas entre los del partido guinda por aquello de la foto que se 
tomó con la candidata presidencial Claudia Sheinbaum. La traición se 
consumó diría Ana Lilia Herrera y lo que se pensaba de Alfredo Del 
Mazo que fungía como un “caballo de troya” se comprobó señalaría el 
representante del PRI nacional.

Culmina jornada electoral violenta en Edoméx

A pocos días que se realice la jornada electoral en esta entidad federati-
va, culminó con un proceso violento, la muerte del coordinador de 
campaña de uno de los candidatos en Temamatla, el atentado que 
sufrió la candidata del PRI a la alcaldía de Otzolotepec y el enfrenta-
miento en el que se vio inmiscuido un aspirante de Ecatepec, fue como 
se cerró uno de los procesos electorales más violentos a nivel nacional 
y estatal, donde pareciera que hay vacío de poder y entonces luego, el 
día de la elección que les espera a los más de 13 millones de mexiquen-
ses que estarán asistiendo a emitir su sufragio.

Los cambios de última hora de candidatos

No podemos dejar de mencionar los cambios que se registraron en la 
sustitución de candidatos a diferentes puestos de elección popular en 
los últimos días antes de que concluyera el plazo para hacer campaña 
proselitista. En el caso de Zinacantepec con Marco Reyes Colín quien 
comenzó campaña un miércoles e hizo su cierre tres días después; 
evento en el que el morenista recibió apoyo de diferentes sectores de la 
población, entre estos de taxistas. Veremos si le alcanza.

Las acusaciones entre petistas, morenistas y del verde

La semana pasada en el municipio de Almoloya de Juárez se realizó una 
conferencia de prensa, donde el candidato del Verde Adolfo Solís 
denunciara la extorsión del que había sido objeto por parte de perso-
nas ligadas al PT, junto al delegado petista Reginaldo Sandoval señaló a 
Luis Guadarrama de que para apoyarle deberían otorgarle ciertas 
direcciones a cambio; lo cual días después fue desmentido por el 
petista oriundo de San Pancho. En esa conferencia se incrustó el que 
todavía funge como comunicador del entonces candidato de Morena 
en Zinacantepec Gustavo Vargas, ante su insistencia de saber si habría 
cambio de candidato que le favoreciera a su jefe, la respuesta del 
Delegado fue tajante de no apoyar a quienes tienen cuentas pendien-
tes con la justicia, por aquello de la demanda que pesa en su contra.

Las denuncias entre Gustavo Vargas y Manuel Vilchis

Por cierto, atento estaremos a las demandas que han comentado 
pesan entre dos habitantes de Zinacantepec, Gustavo Vargas quien 
dice tiene demandado al Alcalde con licencia y hoy candidato Manuel 
Vilchis por amenazas y desvío de recursos y de este último nos informó 
también tiene demandado a Vargas por amenazas y otras denuncias 
que no nos quiso comentar.

Pepe Couttolenc en Villa

En días pasado, nos enteramos que estuvo en Villa Victoria el dirigente 
estatal del Partido Verde Pepe Couttolenc Buentello, en el municipio de 
los charales se reunió con el buen amigo -bueno, eso creo- Nicolás 
Laureano, que como es su costumbre le hizo una distinguida bienveni-
da. En esta ocasión no fuimos convocados, igual y para la otra.

Se desmarca Pepe Couttolenc de Del Moral

Por cierto, el dirigente estatal del Verde Pepe Couttolenc, el lunes 
pasado cuando se le cuestionó sobre la salida de Alejandra del Moral 
del PRI y su posible ingreso a este instituto político, fue tajante al 
desmarcarse de esta acción y aclaró que la relación y adhesión lo 
estaban manejando desde otros ámbitos, donde él no tenía nada que 
ver. Otra mexiquense más que llega como Eruviel Ávila al PVEM.

La tragicomedia vallesana

En lo concerniente al municipio de Valle de Bravo, cada vez es mas 
notorio que los morenistas están perdiendo la esperanza de poder 
alzarse con el triunfo el próximo 2 de junio; por el lado contrario, los 
priistas e integrantes de la coalición sienten que esta vez si se alzaran 
con la victoria. Los dimes y diretes en los que se vio inmiscuida la 
aspirante a la reelección Michelle Núñez con la que dejó de Alcaldesa, le 
está repercutiendo en su campaña y en otros ámbitos, incluso en el 
estatal, donde siguen muy de cerca las ocurrencias en esta tragicome-
dia vallesana.

Expresión Plural Por: ARTURO VÍQUEZ
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Vayamos todos juntos por la victoria que le dará
seguridad y prosperidad a las familias: Abraham Monroy

San Felipe del Progreso / Estado de México

Por: Arturo Víquez 

“Nosotros seguiremos sembrando unidad y valores, 
no como aquellos que sembraron mentiras y 
división, es por eso que cosecharemos votos este 2 
de junio, recordemos este día como el de la unidad 
y la lealtad. Me comprometo a trabajar todos los 
días por hacer un San Felipe del Progreso más 
próspero para todas las familias”, manifestó Abra-
ham Monroy, candidato de la coalición Fuerza y 
Corazón por el Estado de México para la Presiden-
cia Municipal.
En su mensaje ante cientos de asistentes  al evento 
con que cierra su campaña, Abraham Monroy 
refirió que su campaña estuvo llena de propuestas 
viables a corto y largo plazo, “fuimos los candidatos 
de buenos proyectos, de valores, de unidad, de 
trabajo y resultados. Las propuestas no son del 
candidato, surgen de la demanda y necesidad del 
pueblo de San Felipe del Progreso”, externó. 
Para seguir en la ruta del desarrollo dijo el abande-
rado del PAN, PRI, PRD y NA que trabajará de la 

mano de los ciudadanos en la planeación para 
mejorar la calidad de vida en el territorio. Ratificó su 
intención de gobernar cercano a la gente, siendo 
éste su principal compromiso, para lo cual dijo no 
habrá intermediarios para hablar con el Presidente, 
“ese será el inicio de un buen gobierno, la atención 
directa al pueblo y de ahí arrancamos con todos los 
programas sociales”.
Entre sus propuestas está la de fortalecer a la 
policía municipal para regresarle la tranquilidad a 
las familias y se mejorarán las vialidades con más 
encementados. “La Farmacia Municipal será una 
realidad así como las mejoras al Hospital, imple-
mentaremos el Programa de empleo para los 
jóvenes, porque de ellos depende  el relevo genera-
cional y debemos apoyarlos desde el gobierno 
municipal; queremos un San Felipe del Progreso 
con  todas sus calles iluminadas”, se comprometió 
Abraham Monroy. 
“Una vez que ganemos este 2 de junio, la camisa 
de campaña se dejará en el armario y empezará el 
trabajo institucional y por todas las familias de San 
Felipe del Progreso”, finalizó el abanderado de la 
coalición Fuerza y Corazón por el Estado de 
México. 

La Cuarta Transformación ya llegó, vamos a gobernar
con honestidad, resultados y amor al pueblo: Adolfo Solís

Zinacantepec / Estado de México
Por: Arturo Víquez 

Almoloya de Juárez / Estado de México
Por: Arturo Víquez 

A unos días de una decisión decisiva 
para el país, Almoloya de Juárez se 
suma a la transformación nacional que 
busca regresar la dignidad y el poder 
al pueblo, asegurando que cada ciuda-
dano sea escuchado y cada necesidad 
sea atendida con respeto y efectividad, 
así lo manifestó Adolfo Solís Gómez 
candidato de la coalición "Sigamos 
Haciendo Historia" por la Presidencia 
Municipal de Almoloya de Juárez 
durante su cierre de campaña. 
El abanderado de Morena, PT y PVEM 
refirió que es momento de reflexionar 
sobre el camino que se ha recorrido y 
los compromisos que habrán de sellar-
se con el triunfo del próximo domingo 2 
de junio, “cada encuentro ha fortaleci-
do mi compromiso de tener un munici-

pio más próspero y justo, el esfuerzo 
es lo que define a la 4T, con integridad, 
valentía y unidad podremos superar 
cualquier desafío”.
Aseveró que esta no es sólo una 
elección, se trata de una transforma-
ción profunda de la sociedad, Adolfo 
Solís se comprometió a atender los 
rubros de salud, del campo, de la inclu-
sión y justicia social, temas que dijo 
son fundamentales no sólo para el 
bienestar inmediato sino para el 
legado de futuras generaciones, “es 
momento de reafirmar que seremos un 
gobierno que nos represente a todos, 
un gobierno que sepa que su fuerza 
proviene del pueblo”, dijo. 
Además resaltó su compromiso de 
construir políticas eficaces dirigidas a 
combatir la desigualdad y fortalecer el 
tejido social  del municipio y a imple-
mentar medidas en pro de la injusticia 

social, la equidad de género, la lucha 
contra la corrupción y un gobierno 
austero. 
En su discurso, ante vecinos de las 87 
comunidades y 10 fraccionamientos y 
acompañado de integrantes de la 
planilla, presenta algunas de sus 
propuestas y que atestigua el dirigente 
estatal del PVEM, José Couttolenc 
Buentello, el candidato mencionó que 
se debe de trabajar arduamente para 
garantizar la paz y seguridad de los 
habitantes, más y mejor dotación del 
vital líquido, así como de servicios 
públicos.
En su intervención, el líder ecologista 
en el Estado de México, puntualizó 
que los habitantes de Almoloya de 
Juárez merecen mejores condiciones 
de vida, que el municipio está gober-
nado por personas con capacidad “no 
por esos que están escondidos por 

haber maltratado a las mujeres del 
municipio, con que cara puede venir a 
pedir una reelección si no hay seguri-
dad, no hay servicios, no hay agua”, 
precisó . 
Señaló que están arrasando en las 
encuestas, sin embargo con éstas no 
se gana la elección, se gana con 
votos, “hagan conciencia con sus fami-
lias, si quieren votar por un prófugo de 
la ley o por la transformación”.

La transformación llegará a Zinacantepec este 2 de junio: Marco Antonio Reyes

“Ya se respiran vientos de cambio y 
transformación, la 4T no es sólo un 
ejercicio, será una realidad en  todos 
los órdenes de gobierno. Aquí en Zina-
cantepec, la 4T sacará al gobierno 
corrupto y sin vergüenza del PRIAN, 
vamos a liberar al pueblo del saqueo”, 
expresó Marco Antonio Reyes Colín 
candidato de la coalición Sigamos 
haciendo Historia por la Presidencia 
Municipal de Zinacantepec.
Acompañado de los integrantes de su 
planilla, así como las candidatas a la 
Diputación Federal y Local, Azucena 

Huerta y Anahi Esparza, el abandera-
do de Morena, PT y PVEM sostuvo que 
trabajará por regresarle la dignidad 
social al municipio y el respeto a los 
derechos fundamentales a los ciuda-
danos, “no más amenazas a nuestra 
gente con quitarles los apoyos socia-
les, se les acabo su turno”, dijo. 
Marco Antonio Reyes ante miles de 
asistentes a su cierre de campaña se 
comprometió a construir un gobierno 
firme y honesto y reconoció a los 
liderazgos políticos y sociales además 
de los simpatizantes de otras fuerzas 
políticas que se sumaron a su proyec-
to, así también conminó a los integran-

tes de su planilla a implementar un 
gobierno cercano a la gente con Cabil-
dos públicos y abiertos, “sobre todo 
estaremos caminando las comunida-
des, ejidos, barrios y colonias, siguien-
do el postulado de la 4T: con el pueblo 
todo sin el pueblo nada”. 
Enfatizó en que su proyecto representa 
la inclusión política y unidad, y que 
durante su gestión otorgará una mayor 
atención en la actividad comercial, 
aunado al apoyo a pueblos y comuni-
dades originarias. Entre sus ejes 
principales está el de realizar un diag-
nóstico de violencia para mejorar la 
seguridad en el municipio, además 

propone la reorganización de la Admi-
nistración Pública para eficientar la 
atención a las demandas ciudadanas, 
así como ofrecer servicios públicos de 
calidad e impulsar una política de 
medio ambiente basada en la justicia 
ecológica.
“Tomen lo que les ofrezcan que al final 
es dinero de sus impuestos, pero a la 
hora de votar háganlo por la transfor-
mación, recuerden que viene una 
etapa crucial, ayúdenme con sus votos 
a sacar a los prianistas corruptos y 
prepotentes. A la transformación ya 
nadie la para”, finalizó Marco Antonio 
Reyes. 
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Isaac Montoya promete un Naucalpan
renovado en cierre de campaña
con Claudia Sheinbaum
Por: Óscar Sánchez
Naucalpan / Estado de México

En evento multitudinario, que reunió a 
más de 10 mil personas en el Estadio 
de Fútbol de la Unidad Cuauhtémoc 
de Naucalpan, Claudia Sheinbaum, 
candidata a la presidencia de la 
República por la coalición Sigamos 
Haciendo Historia, realizó su cierre de 
campaña acompañada de Isaac Mon-
toya, candidato a la presidencia muni-
cipal de Naucalpan.

Claudia Sheinbaum, quien vivió su 
infancia en este municipio, expresó su 
deseo de rescatar Naucalpan del 
dominio del "PRIAN" y transformarlo 
en un "corredor guinda". "Me pasé 
aquí toda mi infancia y vamos a hacer 
un gran equipo con Isaac. Lo que 
necesite, lo va a tener por parte de la 
presidenta de la República”, aseguró 
Sheinbaum.
Isaac Montoya, candidato de la coali-
ción, destacó la importancia histórica 
de esta elección al afirmar que 
México tendrá la primera presidenta 
de origen naucalpense. "Estamos a 
unos cuantos días de lograr el triunfo 
de la Esperanza, toda la zona del 
norponiente se convertirá en el corre-
dor de la Esperanza", declaró Monto-
ya ante una audiencia que desde 
temprano se dio cita para mostrar su 
apoyo.
Durante el mitin, Montoya enfatizó 
que se respiran aires de cambio y 
esperanza en Naucalpan. "Tendre-
mos a la primera Presidenta de origen 
naucalpense que consolidará la 4T", 
señaló con seguridad del triunfo de la 
morenista; Asimismo, la candidata 
presidencial Sheinbaum y el presi-
dente nacional de Morena, Mario 
Delgado, brindaron su respaldo 
incondicional a Montoya, pronostican-
do su victoria en la contienda munici-

pal, para ello, resaltaron los logros en 
seguridad, bienestar para los más 
necesitados y una visión de progre-
sos a favor de la ciudadanía que, ha 
respaldado las acciones de Montoya.
En su discurso, Sheinbaum también 
se comprometió a trabajar estrecha-
mente con Isaac Montoya y la Gober-
nadora para abordar tres temas priori-
tarios en Naucalpan: acceso al agua 
potable, transporte público y seguri-
dad. "Vengo a comprometerme con 
ustedes, con Isaac y todo el pueblo de 
Naucalpan. Vamos a ayudar a Isaac y 
a la maestra Delfina en estos tres 
temas cruciales", concluyó Shein-
baum, dejando claro su apoyo a la 
candidatura de Montoya.

El cierre de campaña fue una muestra 
del gran apoyo popular y del entusias-
mo que genera la coalición Sigamos 
Haciendo Historia en Naucalpan; 
durante el evento Isaac Montoya y 
Claudia Sheinbaum consolidaron su 
compromiso de trabajar juntos por un 
Naucalpan mejor, prometiendo un 
futuro de esperanza y transformación 
para el municipio; hablaron sobre la 
continuidad de bienestar y desarrollo-
que los gobiernos de la 4T han traba-
jado en todo el país.

Atender  las  demandas  de
la ciudadanía se compromete
Isidro Moreno en Ecatepec
Por: Óscar Sánchez
Ecatepec / Estado de México

José Isidro Moreno Árcega aspirante 
a la presidencia municipal de Ecate-
pec en las elecciones de 2024 repre-
senta a la coalición PAN-PRI-PRD, 
cuenta con una sólida trayectoria en 
el ámbito político; es licenciado en 
Derecho por la UNAM y ha desempe-
ñado diversos cargos públicos, inclu-
yendo regidor de Ecatepec, diputado 
local y diputado federal, ahora, 
quiere gobernar los destinos del 
municipio.

Sus propuestas están enfocadas a 
atender las demandas y necesidades 
de la ciudadanía para mejorar la 
calidad de vida de los habitantes de 
Ecatepec, entre sus propuestas se 
encuentra la seguridad, enfocarse en 
fortalecer a la Policía Municipal 
mediante el aumento del número de 
elementos policiales y mejorar su 
capacitación; utilizar la tecnología a 
favor de la ciudadanía, para ello, 
destinará presupuesto para la insta-
lación de cámaras de vigilancia en 
puntos estratégicos y uso de drones 
para patrullaje; iluminación pública, 
mejorar la iluminación en zonas con 
alta incidencia delictiva para disuadir 
actividades criminales.
Al ser uno de los municipios más 
poblados, uno de los retos es el tema 
de la infraestructura, por ello, Moreno 
propone modernizar las vialidades 
con una renovación de las principa-
les avenidas y calles de Ecatepec 
para mejorar la movilidad de sus 
habitantes, para lograr este objetivo, 
también es importante realizar 
nuevas rutas de transporte, mejorar 
las unidades que brindan servicio a 
los habitantes, y para ello, destinará 
gran parte de su presupuesto en este 
rubro.

Otros retos son los servicios públi-
cos, que lleguen a todos los habitan-
tes, sobre todo a los más necesita-
dos, Moreno tiene un plan enfocado 
al acceso al agua potable, su plan 
incluye invertir en la infraestructura 
hidráulica para garantizar el acceso 
al vital líquido en todas las colonias, 
para lograrlo, es necesario que el 
sistema de drenaje tenga mejorares 
condiciones y expandir el sistema de 
drenaje para prevenir inundaciones; 
parte de esto también es importante 
el tema de la recolección de basura, 
implementar un sistema de recolec-
ción de basura más eficiente y 
frecuente.

Isidro Moreno busca un desarrollo 
económico sustentable para mejorar 
la calidad de vida y por ello, su 
gobierno buscará el fomento a la 
inversión, para ello, creará condicio-
nes favorables para la inversión 
privada, generando empleos e incen-
tivando la economía local, para 
lograrlo, es esencial el apoyo a 
PYMES, crear programas de apoyo y 
financiamiento para pequeñas y 
medianas empresas; de esta forma, 
el plan incluye incentivos fiscales a 
empresas que se establezcan en el 
municipio y generen empleos.
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“Los padres de familia deben ser los principales

Toluca / Estado de México

Reconoce trayectoria académica y profesional
de docentes de la Sección 17 Delfina Gómez

Los maestros contribuyen al desarrollo 
educativo y al bienestar de la sociedad, así lo 
expresó el secretario general de la Sección 
17 del Sindicato Nacional de Trabajadores 
de la Educación (SNTE) en el Valle de Toluca 
Eliud Terrazas Ceballos, en presencia de la 
gobernadora Delfina Gómez Álvarez.
Acompañado del Comité Ejecutivo Seccio-
nal atestiguaron la entrega de la Presea de 
Honor Estado de México 2024, la condecora-
ción “MaestroEl evento se realizó con motivo 
del Día del Maestro en el patio central de 
Palacio de Gobierno donde autoridades 
gubernamentales y educativas presidieron 
la entrega de reconocimientos a 33 docen-
tes que se distinguen por su calidad y 
excelencia, 24 de ellos se les otorgó la Presea 
Honor Estado de México por una trayectoria 
de 25 años o más al servicio de la educación.
Asimismo, cuatro docentes fueron docentes 
con más de 40 años de servicio y enaltecidos 
con la condecoración “Maestro Ignacio 
Manuel Altamirano”, y cinco profesores 
recibieron el Estímulo “Laura Méndez de 
Cuenca” por su destacado desempeño y por 
haber obtenido el primer lugar en la evalua-

ción a nivel estatal en distintos niveles 
educativos.
A dicho evento asistieron el secretario 
general de la Sección 36 del Sindicato Nacio-
nal de Trabajadores de la Educación (SNTE) 
en el Valle de México Rigoberto Vargas 
Cervantes, así como el secretario general del 
Sindicato de Maestros al Servicio del Estado 
de México (SMSEM) Marco Aurelio Carbajal 
Leyva.
El dirigente Eliud Terrazas siempre se ha 
pronunciado por la unidad que impera al 
interior de la sección sindical, misma que ha 
contribuido para que los maestros federali-
zados en el Valle de Toluca adopten el 
compromiso de contribuir por una educa-
ción pública de calidad.

Toluca / Estado de México

Reciben condecoración “Mtro. Ignacio Manuel 
Altamirano” docentes de la Sección 17
Zinacantepec / Estado de México

aliados de los docentes”: Eliud Terrazas
Por: Arturo Víquez

“Los padres de familia deben ser los principa-
les aliados de los docentes para que haya una 
formación exitosa del alumnado”, así lo 
expresó el secretario general de la Sección 17 
del Sindicato Nacional de Trabajadores de la 
Educación (SNTE) en el Valle de Toluca Eliud 
Terrazas Ceballos durante la conferencia 
magistral “Una Visión Integral de la Nueva 
Escuela Mexicana” de la escritora Eréndira 
Piñón Avilés.
Después de la inauguración de la XXIV Feria 
del Libro y la Cultura SNTE 2024, el líder 
sindical indicó que el actual sistema educati-
vo le falta el trabajo y la iniciativa de los 
docentes, factores que son insustituibles para 
desempeñar esta actividad.
La presentación se realizó en el auditorio 
“Ignacio Manuel Altamirano” de la sede 
sindical, donde el líder del magisterio federa-
lizado en el Valle de Toluca consideró necesa-
ria una vinculación con la sociedad para 

tratar temas en los que a ambos deben 
participar.
Terrazas Ceballos hizo énfasis sobre el trabajo 
de maestras y maestros quienes deben de 
buscar los medios para vincular a los padres 
de familia y la sociedad en su conjunto, para 
abordar temas en los que a ambos conver-
gen.
Ante el representante del Comité Ejecutivo 
Nacional (CEN) del SNTE en el Valle de Toluca 

Fleury Eduardo Carrasquedo Monjarás, la 
conferencista Erendira Piñón Avilés señaló 
que las reformas educativas de los anteriores 
sexenios eran dominantes y hacían a un lado 
a la comunidad y con ello, la posibilidad de 
tomar decisiones de manera democrática.
Asimismo, exhortó a los docentes en su 
conjunto a apropiarse de la Nueva Escuela 
Mexicana que ofrece métodos propios de 
participación, haciendo a un lado modelos 
extranjeros que nada tienen que ver con los 

usos y costumbres de la sociedad.
La maestra adscrita a la Sección 36 del SNTE 
en el Valle de México resaltó que en un curso 
que tomo en Finlandia se dio cuenta que allí 
las y los alumnos estudian mucho, pues 
tienen ocho meses de heladas, “así como no 
van a estudiar, si no tienen a dónde ir”, 
comentó.
También hizo mención que en el contexto de 
la comunidad, se toma en cuenta la diversi-
dad sexual LGBT la convivencia en colectivos, 
la interacción, la solidaridad, el respeto a los 
derechos más elementales del ser humano; 
sobre la participación de los padres de 
familia, así como la sociedad en su conjunto 
en temas torales como son la educación. “La 
comunidad es el centro de la formación de 
cualquier ser humano”, insistió y dijo que de 
esa manera aprendemos a ser seres justos. 
“Aprendamos a vivir en democracia, respe-
tando todos los derechos”.

Por su parte, Eliud Terrazas mencionó que las 
investigaciones de la conferencista ofrecen 
unan visión de lo que está transitando en la 
actual transformación de los planes de 
estudio que tienen como finalidad inculcar 
en el alumnado auto estima, la democracia, 
el respeto hacia los demás, lamentando que 
en otros sexenios se hayan hecho constantes 
cambios al sistema educativo sin llegar a 
nada concreto.

Por: Arturo Víquez

Eliud Terrazas atestiguó la entrega
de condecoraciones por la

gobernadora Delfina Gómez.

Líderes de las Secciones 17 y 36 del SNTE, así como del SMSEM
se reunieron con la Mandataria mexiquense.

Por: Arturo Víquez

Un total de 99 docentes de las ocho regiones 
geopolíticas recibieron la condecoración “Mtro. 
Ignacio Manuel Altamirano” por 40 años de 
servicio, evento que presidió el secretario general 
de la Sección 17 del Sindicato Nacional de 
Trabajadores de la Educación (SNTE) en el Valle 
de Toluca Eliud Terrazas Ceballos.
En la Unidad Cultural y Deportiva de esta organi-
zación sindical, el líder del magisterio federaliza-
do en el Valle de Toluca hizo una breve reseña de 
lo acontecido en el año de 1940 cuando el 
presidente de la República, el General Lázaro 
Cárdenas del Río instituyó mencionada conde-
coración para retribuir el trabajo de las y los 
maestros, aunque más allá de la medalla y del 
estímulo económico hay muchas anécdotas al 
respecto e indicó “en nosotros, las y los maestros, 
descansa la gran responsabilidad de educar a los 
mexicanos, por ello la República nos reconocer. 
El amor a la patria se inculca en cada uno de 
notros”.
En este sentido comentó “si escribiéramos 
nuestras experiencias, llenaríamos páginas y 
páginas”, hizo referencia “Ignacio Manuel Altami-
rano, quien acompañado de su padre, montado 

en un caballo llegó a Toluca para buscar la 
oportunidad de seguir preparándose, pues en su 
Tixca, Guerrero su maestro ya no le podrían 
enseñar más conocimiento, por eso le recomen-
dó viajar y entrevistarse con los intelectuafffles 
Manuel Payno o Ignacio Ramírez, en el Instituto 
Científico y Literario.
El líder de los maestros federalizados en el Valle 
de Toluca señaló “todos somos Ignacio Manuel 
Altamirano. ¿A cuántos de nosotros no nos hizo 
eso nuestro padre en aras de que nos preparára-
mos para poder enfrentar las vicisitudes de la 
vida?, preguntó. “Antaño, por la falta de recursos 
económicos, nuestros padres nos sugerían 
estudiáramos en una escuela normal, o si se 
trataba de un internado, mejor”, repuso.
En ese tenor, el secretario general de la 17 
recalcó: “Hay quienes quieren seguir trabajando 
frente a grupo; quienes optaron por ser directo-
res de preescolar, primaria, secundaria, supervi-
sores, laborar en niveles especiales, ser jefas o 
jefes de sector, siempre abrazados al apostolado 
que eligieron”.
Terrazas Ceballos mencionó que el amor a la 
patria se inculca en cada uno de nosotros en las 
aulas, “somos parte de lo que hoy hemos 
construido como SNTE a lo largo de 80 años de 
existencia, de ahí que somos el sindicato más 
numeroso del mundo con dos millones 600 
integrantes, gracias a la unidad que es la mayor 
fortaleza que nunca debe ser quebrantada por 
nada ni nadie”.

Eliud Terrazas indicó que en los maestros 
descansa la posibilidad de educar a los 

mexicanos.

Reciben 99 docentes condecoración
“Mtro. Ignacio Manuel Altamirano”.
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Romina Contreras promete continuar el progreso y las obras en Huixquilucan
Huixquilucan  / Estado de México

Enrique Vargas pieza clave para llevar a Xóchitl

Enrique Vargas del Villar candidato al Senado 
por la coalición Fuerza y Corazón por México 
se ha convertido en una figura clave en la 
campaña para llevar a Xóchitl Gálvez a la 
presidencia de la República; con gran 
entusiasmo y confianza, Vargas del Villar 
aseguró que la coalición entregará buenos 
resultados en el Estado de México.
"Ganamos las calles, la campaña y ahora les 
vamos a ganar la elección el 2 de junio; 
estamos cerrando con buenos números para 
obtener la victoria", declaró ante miles de 
asistentes en el deportivo Santa Cruz Acatlán, 
durante el cierre de campaña en Naucalpan 
de Xóchitl Gálvez y Angélica Moya.
Vargas del Villar hizo un llamado enfático a 
todos los ciudadanos para que el próximo 
domingo 2 de junio salgan a votar las 5 de 5 
en cada uno de los municipios mexiquenses, 
subrayando la importancia de la participa-
ción masiva para asegurar el triunfo de la 
coalición.
El candidato al Senado destacó que en el 
Estado de México se espera ganar con 
amplia ventaja en varios municipios clave. 
"Huixquilucan con más de 35 puntos; 

Naucalpan y Metepec arriba de 20 puntos; 
Atizapán con 15 y Cuautitlán Izcalli con 10 
puntos", precisó, asegurando que estos 
municipios se consolidarán como bastiones 
de la coalición.
En la recta final de las campañas electorales, 
Vargas del Villar reconoció el arduo trabajo 
de los candidatos y sus equipos, quienes han 
recorrido incansablemente sus municipios y 
distritos presentando sus propuestas, las 
cuales han sido bien recibidas por la 
ciudadanía.
Por su parte, Angélica Moya, candidata a la 
reelección en Naucalpan, resaltó la impor-
tancia de la participación ciudadana. 
"Naucalpan es muestra de la participación 
ciudadana y se hará presente el domingo 2 
de junio para seguir cuidando este munici-
pio", afirmó, destacando el compromiso de 
los ciudadanos con el desarrollo y bienestar 
de su comunidad.
Con el respaldo de figuras prominentes y un 
claro liderazgo, Enrique Vargas del Villar y su 
equipo confían en un triunfo contundente 
en las próximas elecciones, consolidando así 
el proyecto de transformación que represen-
ta Xóchitl Gálvez.

Naucalpan / Estado de México

Xóchitl Gálvez recibe apoyo de Angélica
Moya y Enrique Vargas en Naucalpan
Naucalpan/ Estado de México

La candidata presidencial de la coalición PRI, 
PAN y PRD, Xóchitl Gálvez, concluyó su gira 
por el Estado de México con un multitudina-
rio evento en el municipio de Naucalpan; 
dicho municipio, que en 2018 perdió la 
alianza de su coalición, fue recuperado en 
2021 bajo el liderazgo de la panista Angélica 
Moya Marín, quien ahora busca su reelección.
El evento se llevó a cabo en el campo de 
fútbol de Santa Cruz Acatlán, donde miles de 
personas se congregaron para mostrar su 
apoyo, en palabras de Enrique Vargas del 
Villar, aspirante al Senado y anfitrión del 
evento, la asistencia alcanzó los 14 mil partici-
pantes; Vargas del Villar, uno de los principa-
les operadores del PAN en el Estado de 
México, ha prometido entregar al menos un 
millón de votos para Xóchitl Gálvez.
Durante el mitin, Gálvez destacó la importan-
cia de la fe y la confianza en su campaña. 
"Tengan confianza. Más bien les digo, tengan 
fe, Dios está con nosotros. Vamos a ganar", 
afirmó ante la multitud.

Angélica Moya Marín, actual alcaldesa de 
Naucalpan, subrayó el contraste entre su 
proyecto y el de sus adversarios. "Hemos 
hecho una campaña de mucho caminar y 
hablar con la gente, diciendo qué queremos 
para ellos y señalando las diferencias entre un 
proyecto y otro. El contraste es muy claro, 
ellos representan el autoritarismo y el pésimo 
gobierno, nosotros un gobierno que quiere 
el desarrollo de Naucalpan", aseguró Moya.
Enrique Vargas del Villar, quien ha sido una 
figura clave en la campaña de Gálvez en el 
Estado de México, destacó que la coalición 
opositora supera por 20 puntos a Morena en 
Naucalpan. "En el Estado de México, la 
coalición Fuerza y Corazón por México 
entregará buenas cuentas a Xóchitl Gálvez 
para llevarla a la presidencia de la República", 
afirmó Vargas del Villar.
El evento también contó con la presencia de 
otros destacados panistas, como Luis Felipe 
Bravo Mena, ex dirigente nacional del PAN; 
Josefina Vázquez Mota, excandidata 
presidencial; y Teresa Castell, diputada 
federal, conocida por su participación en la 
"marea rosa" que derribó las vallas de seguri-
dad en el Zócalo el pasado domingo.

Por: Óscar Sánchez

Con la participación de poco más de 10 mil simpatizantes y 
militantes de Acción Nacional, Romina Contreras Carrasco 
concluyó su campaña para la reelección como presidenta 
municipal de Huixquilucan; la jornada culminó con una 
caminata desde la explanada municipal hasta la comunidad 
San Francisco Dos Ríos, destacando el apoyo masivo a su 
candidatura, en donde refrendo sus compromisos de campa-
ña y continuar con el trabajo que ha hecho en su administra-
ción.
Acompañada por destacados políticos como Enrique Vargas 
del Villar, candidato al Senado; Josefina Vázquez Mota, aspiran-
te a diputada federal; y Pablo Fernández de Cevallos, candida-
to a diputado local, Romina Contreras hizo un llamado a los 
ciudadanos a llenar las urnas este 2 de junio, votando por los 
cinco puestos de elección popular en disputa, incluido el de la 

Presidencia de México, encabezada por la panista Xóchitl 
Gálvez.
“El Partido Acción Nacional tiene a los mejores perfiles y somos 
un partido que sabe gobernar. Somos la fórmula que seguirá 
llevando a Huixquilucan a los primeros lugares”, afirmó Contre-
ras Carrasco, destacando los logros de su administración en 
salud, educación, tejido social y seguridad.
La presidenta municipal resaltó que en Huixquilucan se ha 
trabajado arduamente para reducir la incidencia delictiva en 
un 17%, lo que ha generado una sensación de seguridad 
palpable entre los habitantes. "La gente nota el cambio 
cuando cruzan las fronteras con otros municipios; aquí se 
sienten seguros y así seguirá", comentó.
Entre sus compromisos destacan continuar dotando de 
equipamiento necesario a los elementos policiacos, instalar 
más lectores de vigilancia y cámaras de seguridad para mante-
ner el municipio blindado; en el ámbito de la salud, prometió 

Gálvez a la Presidencia de la República
Por: Óscar Sánchez.

Enrique Vargas impulsa propuestas para 
lograr buenos resultados

El candidato al Senado indicó que en el 
Estado de México se espera ganar con 

amplia ventaja en varios municipios clave.

Por: Óscar Sánchez.

Exhortan candidatos a la población a salir a 
votar el próximo 2 de junio.

Recibe apoyo de candidatos mexiquenses 
Xóchilt Gálvez.

seguir fortaleciendo el Complejo de Salud Rosa Mística, el más 
grande administrado por un municipio en México, y que 
ofrece atención desde la concepción hasta la tercera edad.
En educación, Romina Contreras se comprometió a seguir 
rehabilitando escuelas a través del programa Acción por la 
Educación, que ya ha beneficiado a más del 50% de los institu-
tos educativos de Huixquilucan; “Hemos trabajado fuerte y 
nuestro municipio seguirá siendo azul”, sentenció Contreras 
Carrasco, animando a la población a salir a votar el próximo 2 
de junio.
Por su parte, Enrique Vargas del Villar, candidato al Senado, 
aseguró que en Huixquilucan no se perderá ni una sola casilla. 
"Desde 2015 hemos hecho historia en Huixquilucan y 
continuaremos haciéndolo porque sabemos gobernar y 
trabajar en favor de la ciudadanía", afirmó Vargas del Villar, 
adelantando que, tras el triunfo del 2 de junio, comenzarán a 
trabajar para ganar las elecciones estatales de 2027.
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Llegó el momento de ponerle un alto a la corrupción
y las mentiras en Toluca: 

 Toluca / Estado de México

Solicita protocolo de seguridad por amenazas

Solicita protocolo de seguridad el 
candidato de Morena a la presidencia 
municipal de San Mateo Atenco Jorge 
Bobadilla Bustamante.
Petición que hizo el representante del 
partido gūinda ante las constantes 
agresiones y el acoso de las que son 
objeto él y su equipo de trabajo.
Denunció que la coalición "Fuerza y 
Corazón por el Edoméx" está detrás de 
estos actos, producto de la desespera-
ción de sus adversarios políticos, 
quienes ante la frustración de verse en 
desventaja en todas las encuestas, 
intentan sembrar miedo para desesta-
bilizar su candidatura.
"Tres sustitos nos han querido dar, 
incluso apoyándose de las cámaras de 
C2; créanme que Jorge no se baja y no 
se raja", expresó con firmeza.
Las agresiones y amenazas verbales y a 
través de llamadas telefónicas, el retiro 
de propaganda electoral, entre otros 
actos, no se ha limitado al candidato, ya 

que integrantes de la planilla, como 
Jaqueline Valderrabano, Katherine 
Zepeda o Selene Espinoza, también 
son objeto de acoso al recibir múlti-
ples llamadas y mensajes para 
amedrentarlas y obligarlas a renun-
ciar a su partido para sumarse al PRI.
"No nos vamos a dejar intimidar, 
hemos tomado medidas para garan-
tizar nuestra seguridad y seguiremos 
luchando por cambiar el rumbo de 
San Mateo Atenco, porque traemos el 
respaldo del pueblo", añadió.
También recalcó que los señalamien-
tos que lo acusan de cometer violen-
cia de género son una difamación en 
su contra, ya que el respeto a las 
mujeres es un principio que guía sus 
acciones y el bienestar de ellas está 
sobre cualquier contienda política.
"Nos andan difamando pero nosotros 
hemos sido muy prudentes y aquí no 
cometemos violencia de género, 
nunca hemos mencionado a alguien, 
ni atacado a alguien, eso es muy 
importante, atacamos a un gobierno 
podrido, a un gobierno caduco, un 
régimen que queremos que se vaya", 
enfatizó.
Al igual que en este municipio, candi-
datas y candidatos que abanderan la 
4T en el Estado de México, son blanco 
frecuente de ataques, tal es el caso de 
las agresiones en Metepec, Ocoyoa-
cac, Tianguistenco o Santo Tomás de 
los Plátanos, durante la actual campa-
ña electoral.

San Mateo Atenco / Estado de México

Por: Arturo Víquez

Un total de 59 compromisos firmó ante 
notaria pública la candidata de la candi-
datura común “Fuerza y Corazón por 
Edoméx” a la alcaldía de Toluca Melissa 
Vargas, al encabezar su cierre de campa-
ña proselitista en busca del voto ciuda-
dano que la lleve al triunfo el próximo 2 
de junio.
Los rubros corresponden a seguridad, 
agua, servicios públicos, obra y desarro-
llo económico e indicó que durante los 
31 días de campaña estrechó las manos 
de miles de toluqueñas y toluqueños, 
desde Tlachaloya hasta Santiago Tlaco-
tepec; de San Buenaventura a San Cristó-

bal Huichochitlán; desde el Centro Histó-
rico hasta los pueblos, y que, con su 
apoyo, ganará la Presidencia Municipal.
La candidata que representa al PRI, PAN, 
PRD Nueva Alianzaseñaló “hemos 
ganado la campaña, no hubo un minuto 
ni un segundo que no tocáramos un 
corazón o estrecháramos una mano, 
para nosotros la elección no es un trámi-
te, es un proceso en el que hay que 
reconquistar corazones todos los días”, 
dijo.
En el evento, celebrado en el Centro 
Histórico, Melissa Vargas firmó 59 
compromisos adquiridos durante sus 
recorridos de campaña por las delega-
ciones de Toluca.
“Empeño mi palabra y firmo ante notaría 
pública los 59 compromisos hechos de 
voz y a solicitud de los ciudadanos, 
porque conmigo se acabaron los gobier-
nos que no escuchan a la gente.
“Estos compromisos salieron de las 
peticiones y las solicitudes de cada uno 

de los ciudadanos de Toluca, son en total 
59 que reflejan también el sentir de las y 
los comerciantes, empresarios, microem-
prendedores, de las y los jóvenes, de las 
mujeres, de las personas adultas mayo-
res, de mi querida comunidad Otomí”, 
agregó.
Los compromisos que firmó se centran 
en cinco ejes que le permitirán consoli-
dar un gobierno que construya una 
Toluca de primera:
Seguridad, con policía de primera, cáma-
ras de videovigilancia, tecnología y una 
red municipal de prevención del delito.
Agua, donde aprovecharemos fuentes 
alternativas, como la pluvial y el agua 
tratada, y reforestación de Toluca.
Servicios públicos de primera, para 
mantener el municipio limpio y ordena-
do.
Obras que impulsen el desarrollo y la 
movilidad, con corredores turísticos, 
espacios culturales y deportivos, y obras 
metropolitanas de movilidad.

Desarrollo económico, para que Toluca 
vuelva a ser el polo de crecimiento del 
Estado de México.
Melissa Vargas dijo a los miles de asisten-
tes que hay mucho en juego en esta 
próxima elección y que es momento de 
que la ciudadanía le ponga un alto a la 
corrupción y las mentiras.
“Votemos en familia e invitemos a nues-
tra familia y amigos a que hagan lo 
mismo. Si participamos más, más 
contundente será nuestro triunfo. Con 
todo, sin miedo, vamos a votar este 2 de 
junio”, llamó

Por: Arturo Víquez

 Melissa Vargas

Jorge Bobadilla en San Mateo Atenco

El candidato Jorge Bobadilla denunció 
que la coalición "Fuerza y Corazón por 
el Edoméx" está detrás de estos actos.

Por primera vez una Gobernador entrega la
Toma de Nota al SUTEyM: Herminio Cahue

Entregan Toma de Nota al Comité Ejecutivo del 
Sindicato Único de Trabajadores de los Poderes, 
Municipios e Instituciones Descentralizadas del 
Estado de México (SUTEYM) que representa el 
secretario general Herminio Cahue Calderón, la 
gobernadora Delfina Gómez Álvarez.
La Mandataria mexiquense reconoció su contri-
bución al pueblo mexiquense a través del 
servicio púbico y su compromiso con la justicia 
laboral.
“Recibir a cada uno de ustedes es recibir a 
nuestros compañeros Suteymistas, quienes con 

Toluca / Estado de México

gran vocación institucional a diario trabajan en 
las labores más importantes de la administra-
ción pública, y que por ello se convierten en el 
motor del Gobierno y de las diferentes institucio-
nes. Defender los derechos laborales, promover 
la justicia social y hacer respetar la dignidad de 
cada trabajador ha sido un compromiso que el 
SUTEYM ha cumplido desde su creación”, 
destacó la Gobernadora.
Asimismo, señaló que su gobierno está analizan-
do el Pliego Petitorio que el Comité Ejecutivo del 
SUTEYM entregó en abril pasado y adelantó que 
en próximas semanas estarán dando respuesta 
a este documento.
Por su parte, Norberto Morales Poblete, Secreta-

rio del Trabajo señaló que el Gobierno de la 
Maestra Delfina Gómez tiene el compromiso de 
consolidar la reforma laboral en rubros como la 
justicia laboral y democracia sindical, además de 
trabajar por los ideales y demandas de los 
trabajadores, sus derechos individuales y colecti-
vos, terminando con la impunidad, los privile-
gios y el uso indebido del poder, mediante una 
nueva relación con los sindicatos y organizacio-
nes patronales.
En tanto, Herminio Cahue Calderón, líder 
sindical del SUTEYM destacó que, en los casi 86 
años de vida de esta organización sindical, 

ningún Gobernador les había dado de forma 
personal la Toma de Nota y tampoco les había 
recibido el pliego petitorio, acción que represen-
ta que la Gobernadora Delfina Gómez ve en los 
agremiados del SUTEYM a su equipo de trabajo, 
quienes, dijo, corresponderán con compromiso 
en sus labores como servidores públicos.
En el evento también estuvieron Horacio Duarte 
Olivares, Secretario General de Gobierno del 
Estado de México; Trinidad Franco Arpero, 
Oficial Mayor; Hilda Salazar Gil, Secretaria de la 
Contraloría; Jesús George Zamora, Consejero 
Jurídico; y Kumiko Mota Malagón, Presidenta del 
Tribunal Estatal de Conciliación y Arbitraje del 
Estado de México..

La gobernadora Delfina Gómez al 
momento de entregar la Toma de Nota al 

dirigente del SUTEyM Herminio Cahue.

La Mandataria estatal reconoció la contribu-
ción de los suteymistas al Estado de México a 

través del servicio público.
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Cuautitlán para vivir con seguridad y dignidad
Cuautitlán  / Estado de México

En Tlalnepantla trabajo firme y visión a futuro
prometen Raciel Pérez y Emilio Manzanilla

Raciel Pérez candidato a la presidencia munici-
pal de Tlalnepantla cerró su campaña acompa-
ñado de Emilio Manzanilla, candidato a Diputa-
do ante una multitud de seguidores que se 
congregaron para mostrar su apoyo a su 
´proyecto de gobierno en donde enfatizó su 
compromiso por un futuro hecho con trabajo 
firme y visión para continuar con la transforma-
ción.
Raciel Pérez destacó la importancia de esta 
elección y se comprometió a trabajar incansa-
blemente por el bienestar de los ciudadanos de 
Tlalnepantla. "Nuestro objetivo es transformar 
Tlalnepantla en un municipio modelo, con 
servicios eficientes y una calidad de vida 
superior para todos sus habitantes", afirmó 
Pérez en un discurso que resonó con esperanza 
y determinación.
Por su parte, Emilio Manzanilla se dirigió a la 
audiencia subrayando la importancia de una 
representación efectiva en el Congreso. "Traba-
jaremos juntos para asegurar que las voces de 
Tlalnepantla sean escuchadas y que se traduz-
can en políticas públicas que beneficien a 
nuestra comunidad; la seguridad, la educación 
y el desarrollo económico serán nuestras 
prioridades", aseguró Manzanilla, destacando la 
sinergia entre ambos candidatos.

El mitin, que tuvo lugar en la explanada munici-
pal, fue un claro reflejo del apoyo popular que 
han cosechado Raciel Pérez y Emilio Manzanilla 
a lo largo de sus campañas; los asistentes apoya-
ron con pancartas, consignas y una palpable 
energía, demostrando así su confianza en las 
propuestas de los candidatos.
Raciel Pérez enfatizó su compromiso con la 
seguridad, el desarrollo urbano y la transparen-
cia en la gestión pública; "Vamos a implementar 
estrategias innovadoras para garantizar la 
seguridad de nuestras familias y mejorar la 
infraestructura de nuestro municipio; uno de 
los aspectos con los queEmilio Manzanilla, por 
su parte, recalcó la importancia de fortalecer el 
tejido social y económico de Tlalnepantla; 
"Impulsaremos iniciativas que generen empleo 
y fortalezcan nuestras comunidades; la educa-
ción será un eje central de nuestro trabajo 
legislativo, porque creemos que es la base para 
un futuro próspero", subrayó Manzanilla.
El cierre de campaña de Raciel Pérez y Emilio 
Manzanilla no sólo fue un evento de celebra-
ción, sino también una reafirmación de sus 
compromisos con Tlalnepantla; con propuestas 
claras y un enfoque en el bienestar de la 
comunidad, ambos candidatos se perfilan 
como líderes que buscan transformar el munici-
pio y mejorar la calidad de vida de sus habitan-
tes.

Tlalnepantla / Estado de México

Gran cierre de campaña de Sergio Luna en Tultepec 
Tultepec / Estado de México

Con una caminata que reunió a miles de militantes 
y simpatizantes de Morena, Sergio Luna Cortés, 
candidato de la coalición Sigamos Haciendo 
Historia por la Presidencia de Tultepec cerró su 
campaña proselitista, acompaña de los integran-
tes de su planilla y de los candidatos a Diputados 
Federal y Local.
En su mensaje, exhortó a los presentes a no 
claudicar en sus esfuerzos en la promoción del 
voto a favor de Morena, “vamos bien, muy bien 
pero no podemos caer en la confianza, no hemos 
ganado pero vamos a ganar después de que se 
cierren las casillas y que todos hayan ido a emitir su 
voto”, manifestó.
Enfatizó en que no preocupa la oposición, porque 
hoy fue una manifestación extraordinaria de lo 
que es Tultepec, pirotecnia y música “este es el 
municipio que queremos y por el que seguiremos 
trabajando, necesitamos que su confianza se 
traduzca en votos, tenemos la imperiosa necesi-
dad de lograr la mayoría en el Congreso Nacional, 
lo que permitiría que la próxima Presidenta 
Municipal pueda realizar las reformas a la Constitu-
ción y seguir construyendo el segundo piso de la 
4T”, pronunció el abanderado de Morena, PT y 
PVEM. Refirió el apoyo que comprometió la 
candidata a la Presidencia de la República, Dra. 
Claudia Sheinbaum en su visita al municipio para 
la construcción del Conservatorio Municipal de 
Música y la Universidad Pública.
El apoyo al deporte será preponderante en el 
próximo periodo de gobierno, es por ello que esta 
campaña se inició con una carrera de 5Km con la 

Por: Óscar Sánchez

Por: Óscar Sánchez.

Realizan cierre de campaña el candidato a la 
presidencia municipal de Tlalnepantla Raciel 

Pérez y a diputado Emilio Manzanilla.

Por: Raúl García.

Raciel Pérez se comprometió a implemen-
tar estrategias innovadoras para garantizar 

la seguridad en Tlalnepantla.

Llama Juanita Carrillo a transformar

Ante más de cinco mil cuautitlenses reunidos en las 
inmediaciones del jardín municipal, Juanita Carrillo 
Luna, candidata a la presidencia municipal de Cuautit-
lán por la coalición “Sigamos Haciendo Historia en el 
Estado de México”, cerró su campaña con un enérgico 
llamado a la transformación y al cuidado de los ciuda-
danos, de cara a las elecciones del 2 de junio.
Durante su discurso, Carrillo Luna destacó la urgente 
necesidad de devolver la dignidad a Cuautitlán. "En 
nuestros recorridos hicimos un diagnóstico preciso y 
encontramos que el municipio está más dañado de lo 
que imaginábamos. Es hora de un cambio radical; la 
decadencia no se esconde detrás de una capa de 

pintura fresca o un puñado de arena para 
tapar los baches", señaló Carrillo.
La candidata subrayó que la decadencia se 
percibe en cada esquina y se refleja en la 
desesperanza de los vecinos. "Necesitamos 
una revolución municipal que ponga fin a la 
indiferencia y traiga una verdadera transfor-
mación a Cuautitlán. Los cuautitlenses tienen 
derecho a vivir de forma digna y segura, como 
ciudadanos de primera", enfatizó.
Entre sus compromisos, Carrillo Luna prome-
tió la construcción y mejora de vialidades 
dignas, el desazolve de drenajes, calles ilumi-
nadas, la construcción de nueve pozos de 
agua, la rehabilitación del hospital de Parque 
San Mateo y la creación de la Ciudad Deporti-
va. "Vamos a hacer la diferencia, vamos a hacer 
lo importante, no solo lo urgente. Cuautitlán 
necesita un cambio verdadero", aseguró.
Focalizando su atención en las comunidades 
marginadas, Carrillo Luna mencionó que en 
lugares como Santa María Huecatitla, San 
Mateo Ixtacalco, Las Trojes, El Tejocote y 
Chamacuero se construirán y conectarán 
sistemas de drenaje. "No permitiremos que 
nadie se quede atrás. Es el momento de 
instaurar la dignidad y el respeto en nuestros 
pueblos. No habrá excepciones, habrá trabajo 
para todos". Carrillo Luna también destacó la 

necesidad de revitalizar el municipio e implementar 
proyectos sólidos y bien planificados. "Basta de enga-
ños, necesitamos una transformación auténtica que 
devuelva la belleza y funcionalidad a nuestros espacios 
urbanos. Cuautitlán será un municipio próspero y de 
cuidado".
Juanita Carrillo Luna expresó su apoyo a Claudia Shein-
baum, candidata presidencial, destacando su trayecto-
ria en la lucha social y su conocimiento de los proble-
mas del país. "Claudia Sheinbaum será la primera mujer 
presidenta de nuestro país. Me enorgullece haber sido 
parte de la cuarta transformación y trabajar de la mano 
con ella para lograr un triunfo histórico", afirmó.

Cerró su campaña proselitista la candidata a la Presiden-
cia Municipal de Cuautitlán Juanita Carrillo Luna.

La candidata de la coalición “Sigamos Haciendo Historia en el 
Estado de México” indicó que en Cuautitlán se necesita un 

cambio verdadero.

participación de más de mil competidores además 
de un Torneo de Box y culminó con una gran 
caminata. En este rubro, Luna Cortés se compro-
metió a ampliar las alternativas para que todos los 
tultepequenses puedan practicar algún deporte, 
se construirá una fosa de calvados y un gimnasio 
de Box y Lucha Libre, además en atención a las 
peticiones ciudadanas, se habilitará un espacio 
deportivo en Teyahulaco; se dará continuidad a las 
Olimpiadas anuales y los ganadores recibirán una 
beca deportiva en cualquiera de los 17 deportivos 
con que cuenta el municipio.
Hace unos días, con la intención de ampliar la 
información respecto a los proyectos que habrán 
de implementarse en los próximos años, Luna 
Cortes inició con la transmisión de cápsulas 
informativas a través de sus redes sociales, en el 
primero de ellos trató el tema del agua donde 
destaca la perforación de tres nuevas fuentes de 
abastecimiento una en Xahuento, en la colonoa 10 
de junio y en Teyahualco, y reducir la dependencia 
del ramal los Reyes, para los cuales ya se cuenta 
con la aprobación de la Conagua y recursos del 
gobierno estatal por 30 millones de pesos. Aunado 
a ello dijo que se construirán pozos de absorción 
de aguas pluviales con una profundidad de 30 
metros para recargar los mantos acuíferos.
“Son ya más de 3 mil 500 alumnos en las 17 casas 
de cultura, el compromiso es crear en la parte 
poniente dos o tres espacios más y una más en la 
parte alta en El Mirador, el gobierno municipal 
oferta la entrega de un instrumento musical, la 
aportación de los maestros y acondicionar los 
espacios, además se incorporarán las otras Bellas 
Artes””, señaló.
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Con Azucena Cisneros Ecatepec será
un referente del cambio con honestidad
Por: Óscar Sánchez
Ecatepec / Estado de México

La candidata de Morena por la Presi-
dencia Municipal de Ecatepec Azuce-
na Cisneros Coss inició con sus 
cierres de campaña que en total 
serán cinco en distintos distritos 
electorales; en su mensaje refrenda 
su palabra de trabajar por romper con 
el estigma impuesto al municipio y 
hacer de éste, un lugar más próspero 
y seguro, convirtiéndolo en un 
referente del cambio con honestidad.

 
Cisneros Coss será la primera Presi-
denta para Ecatepec y aunque es un 
gran reto se dijo lista para asumir la 
responsabilidad y llevar a Ecatepec a 
la verdadera 4T, “nunca más al aban-
dono del pueblo, nunca más otro 
Hospital Oncológico abandonado, 
nunca más a los fraudes electorales, 
nunca más a la violencia y a la repre-

sión por parte de los gobiernos…”.
Ante miles de asistentes, reiteró que 
después de recibir la constancia de 
mayoría iniciará con el trabajo en las 
comunidades, porque hay prisa por 
cambiar las condiciones en que se 
encuentran, para ello dijo es necesa-
ria la suma de voluntades, “es 
momento de cerrar filas y apretar 
fuerte, la elección nos permitirá poner 
a cada quien en su lugar y los traido-
res se irán al basurero de la historia”.
Refirió que en el 2018 cuando llegó a 
la Presidencia de la República Andrés 
Manuel López Obrador, rompió con 
esas malas prácticas de la compra de 
votos con un bulto de cemento o una 
despensa, ahora los programas 
sociales están protegidos en la Cons-
titución y son derechos universales 
para toda la gente.
Luego de refrendar sus propuestas en 
obra pública, infraestructura hidráuli-
ca, servicios públicos de calidad, 
cultura, deporte, educación y entrete-
nimiento, dijo que son más de 220 mil 
corazones que ya se decidieron por el 
cambio.
En los eventos ha estado acompaña-
da de los integrantes de la planilla, así 
como de los candidatos a Diputados 
Federales y Locales, uno de ellos es 
Octavio Martínez Vargas, candidato a 
la Diputación por el Distrito 6, quien 
detalló que su distrito es singular 
porque va sin coalición y tiene el obje-
tivo de ser el que más votos aporte a 
Claudia Sheinbaum, a la fórmula al 
Senado y Azucena Cisneros.

consolidar el triunfo de MORENA

Ecatepec / Estado de México

Con el propósito de posicionar y 
consolidar en Ecatepec de Morelos a 
las abanderadas de MORENA, a la 
presidencia de la República Claudia 
Sheinbaum, a la presidencia munici-
pal de Ecatepec Azucena Cisneros 
Coss, el también candidato a diputa-
do local por MORENA por el Distrito 
6 de Ecatepec Octavio Martínez 
Vargas recorre incansablemente las 
calles de esta demarcación tocando 
puertas, entregando volantes, reali-
zando Asambleas Vecinales, para 
dar a conocer sus propuestas de 
campaña proselitista.

Octavio Martínez aseguró que esta 
campaña ha sido exitosa por la gran 
aceptación que tienen entre la pobla-
ción “no tengo la menor duda que en 
Ecatepec MORENA ganará la 
elección y Azucena Cisneros será 
nuestra próxima presidenta munici-
pal”.
Acompañado de un gran número de 
brigadistas de MORENA, líderes 

comunitarios e integrantes de su 
organización “Fuerza Popular Inde-
pendiente” Octavio Martínez Vargas, 
redobla esfuerzos y diariamente 
continúa recorriendo calles, se 
aposta en los semáforos para entre-
gar propaganda, toca puertas, dialo-
ga con tenderos de mercados, 
tianguis y propietarios de locales 
comerciales.
Asimismo, acude a las lecherías, con 
los vendedores de vía pública, auto-
movilistas y con los habitantes en 
general, para que la mayoría de la 
población conozca las propuestas de 
Azucena Cisneros y las propias.

Por su parte, los líderes comunitarios 
pertenecientes a “F.P.I.” también 
reparten propaganda de los candida-
tos de MORENA, a la presidencia de 
la República Claudia Sheinbaum 
Pardo, a la presidencia municipal de 
Ecatepec, Azucena Cisneros y a la 
diputación local por el Distrito 6, 
Octavio Martínez Vargas.

Octavio Martínez recorre
incansablemente Ecatepec para

� Acompañado por líderes comunitarios, militantes de MORENA, consolida y posiciona 
cada día más en Ecatepec a las abanderadas a la presidencia de la República Claudia 
Sheinbaum; a la presidencia municipal Azucena Cisneros y su candidatura de diputado 
local del Distrito 6.



mejorar los tiempos de respuesta de la 
policía y la instalación de botones de 
auxilio en todas las escuelas, casas de día 
para adultos mayores y estancias infanti-
les.
La candidata también hizo énfasis en la 
necesidad de mejorar los servicios públi-
cos, como la rehabilitación de vialidades 
y la gestión del suministro de agua; ejem-
plo de ello fue la colonia Ampliación 
Olímpica Radio Primera Sección, en 
donde los vecinos agradecieron la 
rehabilitación de calles y la gestión 
eficiente del agua mediante la distribu-
ción de pipas y la rehabilitación de pozos, 
acciones que buscan garantizar el acceso 
constante al vital líquido para todos los 
habitantes de Cuautitlán Izcalli.
Además, Karla Fiesco firmó compromisos 
de campaña ante los vecinos, aseguran-
do que, de ser electa, se enfocará en la 
regularización de tierras, la mejora de las 
condiciones para los adultos mayores, y 
la rehabilitación de clínicas periféricas y 
un centro municipal de atención 
Covid-19; este tipo de acciones están 
encaminadas a mejorar la salud y el 
bienestar de los ciudadanos, ofreciendo 
servicios médicos de calidad y accesibles.
Con estas propuestas, Karla Fiesco busca 
consolidar su posición en la contienda 
electoral, apelando a la confianza de los 
izcallenses en su capacidad para conti-
nuar con el trabajo y los resultados positi-
vos que su administración ha logrado 
hasta ahora.
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En los Estados Unidos de Norteamérica, 
de cada seis personas que son diagnosti-
cadas con cáncer de mama, cinco libran 
la batalla, mientras que en nuestro país 
los casos van en aumento y el 60% de 
éstos se detectan cuando ya están en 
fases avanzadas, razón por la cual el 
Presidente del CDE del PAN, Anuar Azar 
Figueroa precisó la necesidad que desde 
lo municipal se realicen campañas 
permanentes para la detección tempra-
na tanto del cáncer de mama como 
cérvico uterino.
El líder estatal así como candidatos a 
diputados federales, locales y presiden-
tes municipales, firmaron la Carta 

Compromiso «El Cáncer en la Agenda 
2024» que impulsa la fundación Cáncer 
Warriors de México y la sociedad civil que 
se llevó a cabo en las instalaciones del 
PAN estatal.
En entrevista, Azar Figueroa destacó los 
esfuerzos en la lucha porque los niños, 
niñas adolescentes y adultos que lo pade-
cen cuenten con las medicinas necesarias 
y tratamientos adecuados para salvar sus 
vidas, subrayó el compromiso de Acción 
Nacional en este tema así la mística de 
evitar el dolor evitable en las personas.
Enfatizó en la necesidad de que las 
fuerzas políticas antepongan este tema 
prioritario en la salud pública, “de manera 
personal me comprometo a mantener 
como prioridad este tema en la agenda, 
porque es una responsabilidad que 

asumimos de corazón”, pronunció.
En cuanto al tema político, Anuar Azar 
señaló que en el PAN se ha logrado un 
proceso de unidad al interior y que se ve 
reflejado en las preferencias ciudadanas y 
dijo mucho tiene que ver con que el 
instituto político no ha regateado su 
posición de oposición “no hemos titubea-
do ante los compromisos que hicimos de 
no militarizar al país, cuidar las institucio-
nes y considero que hoy los mexiquenses 
lo van a reconocer en las urnas”, expresó.
Por último, se manifestó orgulloso del 
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trabajo que se ha realizado en la campaña 
y afirmó que ganarán varios municipios 
que no gobernaban y retendrán los que 
gobernaban en coalición y sólo AN. “Es 
momento de ejercer nuestro derecho a 
votar libre y sin miedo, es la oportunidad 
de la continuidad, de castigar a los malos 
gobiernos, es importante que salgamos a 
ser parte de esta jornada histórica con 
una participación ejemplar, así también 
solicito al gobierno federal y estatal den 
su máximo esfuerzo para garantizar la paz 
y la tranquilidad en los comicios “,

Naucalpan / Estado de México

� Firman la Carta Compromiso «El Cáncer en la Agenda 2024»
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Cuautitlán Izcalli / Estado de México

Por: Eduardo Víquez

Karla Fiesco, candidata de la coalición 
Fuerza y Corazón por el Estado de México 
(PAN-PRI-PRD) enfocó campaña en Cuau-
titlán Izcalli visitando múltiples comuni-
dades y presentando una serie de 
propuestas destinadas a mejorar la 
seguridad y la calidad de vida de los 
habitantes del municipio.
En sus recorridos, Fiesco se reunió con 
vecinos de colonias como Ampliación La 
Quebrada y Colinas del Lago. Durante 
estos encuentros, destacó la instalación 
de 17 mil nuevas luminarias y la rehabili-
tación de 17 mil 600 más, con el objetivo 
de alcanzar una cobertura total de alum-
brado público en el municipio; con esta 
medida, se pretende busca aumentar la 
seguridad en las calles y espacios públi-
cos, permitiendo a los ciudadanos transi-
tar de manera segura y con mayor 
tranquilidad.
En una conferencia de prensa, Fiesco 
presentó sus Ejes de Campaña, que 
incluyen "Izcalli Seguro y Ordenado", 
"Izcalli Responsable, Cercano e Incluyen-
te" e "Izcalli con Servicios de Calidad"; la 
esencia de estas propuestas están 
diseñadas para consolidar la cercanía con 
los ciudadanos y garantizar servicios 
públicos eficientes y de alta calidad, 
llegar a toda la ciudadanía sin distinción 
partidista.
Como parte de su compromiso con la 
seguridad, anunció la creación de dos 
nuevas centrales de operación para 
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Chapa de Mota / Estado de México

Por: Eduardo Víquez

Un ejército azul pintó las calles de Chapa 
de Mota, miles de simpatizantes se suma-
ron a la Caminata de la Victoria que 
encabezaron Lety Zepeda, candidata a la 
alcaldía de Chapa de Mota; Enrique 
Vargas del Villar candidato a Senador; 
Arturo Chávez candidato a Diputado 
Federal por el Dtto. 1 y Mariela Pérez de 
Tejada, candidata a la diputación Local 
por el Dtto. 14, con el respaldo de Marko 
Cortés, Dirigente Nacional de Acción 
Nacional y Anuar Azar Figueroa presiden-
te del CDE del PAN.
Los candidatos de la coalición Fuerza y 
Corazón por el Estado de México dieron 
muestra de unidad y compromiso de 
seguir trabajando por un nuevo rumbo 
para México, “lo que hoy está en riesgo es 
nuestro país, los partidos que antes 
fueron rivales, hoy estamos sumados 
para frenar la destrucción y defender la 
libertad y la democracia”, refirió Marko 
Cortés.
El líder nacional del PAN sostuvo que es 
mentira que Xóchitl Gálvez, candidata a 
la Presidencia de la República eliminará 
los programas sociales, destacando que 
ella como Senadora votó a favor de que 
se incluyeran en la Constitución y en su 
primer acto de campaña, frente a miles 
de ciudadanos y ante notario, plasmó su 
huella con sangre como lo marca la 
tradición de su pueblo indígena, 
comprometiéndose a mejorarlos para 
ofrecer mayores beneficios.
En su mensaje, Enrique Vargas reconoció 
el trabajo y trayectoria de Lety Zepeda, 

quien ha sido tres veces diputada y tres 
veces presidenta municipal, y que en esta 
cuarta oportunidad dará lo mejor de sí 
para mejorar la calidad de vida de los 
chapamotenses, esta vez con el respaldo 
tanto en el Congreso Federal como en el 
Estatal.
“Los gobiernos panistas han dado 
resultados, han demostrado su amor y 
compromiso, han mostrado cómo se 
gobierna cercanos a la gente y con trans-
parencia en el manejo de los recursos, 
atendiendo las necesidades más 
apremiantes de los ciudadanos”, pronun-
ció el candidato a Senador.
Vargas del Villar subrayó que con el 
apoyo de los mexiquenses logrará más 
de un millón de votos y será el mejor 
Senador que haya tenido el Estado de 
México, que trabajará con y por la gente, 
señalando que el gobierno federal no ha 
visto por las necesidades de la población, 
“tenemos una gran responsabilidad con 
México, con las niñas y los niños, vamos a 
parar a Morena, a regresar el Seguro 
Popular para las familias y todos los 
apoyos del campo”, afirmó.
Lety Zepeda es una mujer que en sus 
pasados encargos públicos ha dado 
resultados y esos son los que respaldan 
su candidatura, entre ellos es de destacar 
que cuenta con el récord de mayor inver-
sión en el municipio, siendo el 60 por 
ciento de los recursos gestionados, 
además fue quien instaló el primer C2 en 
la zona norte del estado y construyó la 
Unidad de Rehabilitación e Integración 
Social. “Sabes que mis resultados son 
garantizados, unidos trabajemos por 
Chapa de Mota para llevarlo al siguiente 
nivel”.
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La militancia de Villa Victoria son el orgullo
del priismo mexiquense: Ana Lilia Herrera

Por: Arturo Víquez
Villa Victoria / Estado de México

**Van PRI por carro completo en Estado de México coinciden candidatos y Presidenta del PRI.
**No solo vamos a ganar, vamos a arrasar: Mario Santana.
**Votaremos por 5 de 5 en la elección federal y local.

"No solo vamos a ganar, vamos a arrasa" 
indicó el candidato del Partido Revolucio-
nario Institucional (PRI) a la presidencia 
municipal de Villa Victoria, Mario Santana 
Carbajal en presencia de la presidenta del 
Comité Directivo Estatal (CDE) Ana Lilia 
Herrera Anzaldo.
En presencia de las estructuras indicó que 
con la elección del próximo 2 de junio se 
pone en juego la permanencia de la demo-
cracia y sus instituciones y aseguró que el 
priismo mexiquense va por carro completo 
con sus candidatos.

De igual forma expresó que el PRI envía una 
fuerte señal desde este municipio para 
ganar y arrasar con votos la Presidencia de 
la República, Senadurías, diputaciones 
locales y federales, así como presidencias 
municipales.
“Desde aquí, el priismo mexiquense deja 
en claro que queremos un país con demo-
cracia y de instituciones que construyan 
oportunidades para todos los mexicanos y 
para ello vamos a ganar con Xóchitl Gálvez, 
Brenda Alvarado, Xóchitl Guadarrama y 
María Luisa Carmona”, puntualizó.
A pocos días de cerrar campaña, Mario 
Santana manifestó que los mexiquenses 
“no vamos a permitir que nos roben la paz 
y la tranquilidad en las 128 comunidades 
de Villa Victoria”, agregó el candidato, luego 
de señalar que el gobierno federal dejó en 
ruinas los servicios de salud y educativos.
En su intervención, Ana Lilia Herrera asegu-
ró que los militantes de este municipio son 
el orgullo del priismo estatal y con esa 
seguridad “vamos por carro completo con 
una elección de 5 de 5, ganando las 

nes a nivel federal y local; es en la adversi-
dad donde sacamos la casta con mucho 
trabajo en territorio”.
“No debemos confiarnos en esta elección 
compleja; estamos luchando contra el 
atraso que representa el régimen federal; 
queremos gente que sepa gobernar”, 
añadió.

el Desarrollo Sustentable y la Acción Climática
Juan José Mora firma compromiso por

Por: Óscar Sánchez
Temoaya / Estado de México

En un evento celebrado en Temoaya, Juan 
José Mora Remedios candidato a la 
presidencia municipal por la coalición 
“Fuerza y Amor por el Estado de México” 
de los partidos Panal, PAN, PRI y PRD oficia-
lizó su compromiso con el desarrollo 
sustentable y la acción climática; esta firma 
es un paso decisivo hacia la implementa-
ción de políticas que promuevan un 
crecimiento equilibrado y respetuoso con 
el medio ambiente.

Mora Remedios destacó la importancia de 
trabajar en coordinación con la Agencia 
Internacional de Sostenibilidad Local 
(ICLEI) para impulsar un desarrollo munici-
pal que sea equitativo, resiliente y respe-
tuoso con la biodiversidad. "Este compro-
miso nos alienta para que una vez que 
seamos gobierno, adoptemos políticas de 
remediación ecológica y sostenibilidad", 
afirmó.
Mora Remedios subrayó que su adminis-
tración se enfocará en proyectos y obras 
que cumplan con los requisitos para gene-
rar bienestar tanto para las generaciones 
actuales como futuras, lo cual, incluye la 
búsqueda de aliados para aprovechar 
recursos naturales y culturales de manera 
sostenible, enfrentando los efectos del 
cambio climático que han incrementado 
notablemente las temperaturas en la 
región.
Entre las acciones específicas menciona-
das están el desarrollo de iniciativas de 
bajas emisiones, economía circular, 
resiliencia ante desastres y equidad 
centrada en las personas; están diseñadas 
para construir comunidades más justas y 

habitables, prevenir impactos negativos 
del cambio climático y promover la reutili-
zación y reciclaje en la producción.
Además, Mora Remedios expresó su 
gratitud por el apoyo recibido de parte del 
Secretario Regional para México, Centroa-
mérica y el Caribe de ICLEI, quien ha sido 
fundamental en la formulación de este 
compromiso.
Finalmente, el candidato reiteró su 

compromiso con los Objetivos de Desarro-
llo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030, 
especialmente con el principio de "no 
dejar a nadie atrás", buscando beneficiar a 
todos los ciudadanos de Temoaya y 
reducir las desigualdades.
Este evento marca un hito en la campaña 
de Juan José Mora Remedios, mostrando 
su dedicación a un futuro sostenible y 
resiliente para el municipio de Temoaya.

Haremos historia al ser la primera Presidenta
Municipal de Ixtapan de la Sal: Janett Arredondo
Por: Arturo Víquez
Ixtapan de la Sal  / Estado de México

Por vez primera en Ixtapan de la Sal, son 
sólo mujeres las que participan en esta 
contienda electoral, una de ellas será la 
primera Presidenta en la historia del 
municipio, Janett Arredondo Becerril es la 
candidata de la coalición “Fuerza y 
Corazón por el Estado de México”, quien 
en entrevista subrayó su intención de 
trabajar de manera cercana tanto con el 
gobierno federal como estatal en favor 
del municipio y sus habitantes. 
Puntualizó que durante sus recorridos, la 
mayor preocupación de los ixtapenses es 
la escasez en el suministro del agua, por lo 
que refirió el primer paso será hacer del 
ODAPAS un organismo que dé respuesta 
y atención a las demandas ciudadanas, 
además realizará un diagnóstico integral 

de la situación en que se encuentra la red 
de conducción de agua potable. 
Janett Arredondo dijo que en la búsque-
da de dar solución a esta problemática 
trabajará de la mano con los concesiona-
rios para hacer un 
buen equipo, 
además de realizar 
estudios de 
factibilidad para la 
creación de 
bordos y captado-
res de agua pluvial 
para que en época 
de estiaje se 
pueda contar con 
el recurso natural. 
Otra de sus propuestas tiene que ver con 
el apoyo al campo, la abanderada del PRI, 
PAN, PRD y NA explicó que Ixtapan de la 
Sal no sólo tiene vocación turística, 

también existen comunidades con 
vocación agrícola, por lo que se compro-
metió a realizar las gestiones necesarias 
para que programas federales y estatales 
lleguen a los campesinos del municipio, 

ya sea en maqui-
naria que les 
permita mejorar 
los caminos 
s a c a c o s e c h a s , 
semillas mejora-
das, abonos y 
créditos para que 
los campesinos 
puedan adquirir 
maquinaria y 
trabajara sus 

tierras. 
Subrayó su intención de crear la primara 
Casa de la Mujer Ixtapense, que se será un 
lugar seguro donde puedan acudir aque-

llas mujeres que sufren violencia intrafa-
miliar, “este refugio contará con asesoría 
psicológica y jurídica, pero sobretodo 
contarán con ese acompañamiento para 
que sepan que no están solas, además se 
impartirán talleres para el fomento del 
autoempleo”, comentó. 
La candidata de la coalición afirmó que los 
jóvenes serán su prioridad por lo que 
implementará un programa a través del 
cual se otorguen incentivos económicos 
para impulsar la continuidad de sus 
estudios, así también se impulsará a los 
talentos que estén despuntando en 
diferentes disciplinas deportivas. 
Pensando también en fortalecer el tejido 
social, Janett Arredondo destacó que se 
recuperarán espacios públicos para 
convertirlos en parques y áreas de espar-
cimiento. 
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Refrenda su compromiso de trabajar en unidad
para sacar adelante a Teoloyucan Uribe Padilla

Más de 5 mil personas asistieron 
al cierre de campaña de Juan 
Carlos Uribe Padilla, candidato de 
la coalición Fuerza y Corazón por 
el Estado de México por la 
Presidencia Municipal de Teolo-
yucan, que iniciaron con una 
caminata por diferentes calles del 
territorio municipal.
“Falta paco para lograr que todo 
el esfuerzo y trabajo, los sueños y 
anhelos los veamos reflejados en 
un triunfo contundente, vamos a 
seguir sumando voluntades y 

conquistando corazones. Ya 
pusimos nuestro granito de 
arena, pero faltan muchas cosas 
por resolver que son urgentes y 
necesarias, estoy dispuesto a 
trabajar hombro con hombro con 
cada uno de ustedes para hacer 
de Tepotzotlán el lugar que 
soñamos, más seguro y en mejo-
res condiciones”, manifestó el 
candidato acompañado de su 
familia e integrantes de la plani-
lla, así como los candidatos a 
diputados federal y estatal.
Sostuvo que una vez se demostró 
que en la coalición saben hacer 

equipo, sumar talentos y dar voz 
a quienes necesitan ser escucha-
dos, refirió que la división ha 
traído rezago. “Aquí hay gente 
con convicción que tienen como 
objetivo a Teoloyucan, allá todos 
divididos y no tienen capacidad 
de hacer equipo porque se creen 
dioses que lo pueden todo, pero 
si alguien no suma a los suyos, 
imposible que sume a la socie-
dad y que pueda gobernar Teolo-
yucan”, enfatizó.
Ante el gran entusiasmo de los 
asistentes, Uribe Padilla refrendó 
su compromiso de trabajar por 

sacar adelante al municipio, de 
continuar con sus esfuerzos por 
mejorar los servicios públicos, de 
salud, la infraestructura educati-
va y deportiva y de dar continui-
dad a los programas y apoyos 
sociales que han cambiado la 
vida de las personas.
“Este 2 de junio vamos a ganar y 
seguiremos trabajando como 
sabemos hacerlo en equipo, sin 

perder de vista nuestro objetivo 
que es Teoloyucan, saben que 
damos resultados, no permita-
mos que lleguen a gobernar 
aquellos que no tienen la capaci-
dad de unir porque creen que lo 
pueden todo, ´pero alguien que 
no suma ni a los suyos, imposible 
que sume a la sociedad y que 
pueda gobernar en nuestra 
tierra”, finalizó.

Ángeles Dávila recibe apoyo
masivo en Nicolás Romero

Por: Raúl García
Teoloyucan / Estado de México

Por: Óscar Sánchez
Nicolás Romero / Estado de México

Miles de vecinos acompañaron y mostra-
ron su respaldo total a Ángeles Dávila, 
candidata a la presidencia municipal por 
la coalición Fuerza y Corazón por 
Edomex, durante un recorrido en Santa 
María Magdalena Cahuacán y la plaza del 
Pueblo de Barrón, estuvo acompañada 
por Enrique Vargas, candidato a Senador; 
Lalo Gómez, candidato a diputado 
federal; y Alexia Dávila candidata a 
diputada local.
Ángeles Dávila aseguró que, en la 
elección del próximo 2 de junio, Nicolás 
Romero tomará la mejor decisión al votar 
por su proyecto. "Estoy convencida de 
que juntos vamos a hacer la diferencia en 
las urnas, porque somos familias trabaja-
doras, gente buena que queremos un 
municipio diferente, un lugar donde 
nuestros hijos vivan seguros y felices", 
declaró Dávila.
La candidata destacó su compromiso 
incansable para lograr el cambio que el 
municipio necesita, sacándolo de la 
situación de abandono en la que se 
encuentra. "Llevo recorriendo las calles 
de Nicolás Romero, tocando puerta por 
puerta, y la constante es desilusión y 
hartazgo de la gente. No podemos 
seguir en este abandono y este 2 de junio 
lo vamos a reflejar en las urnas", añadió la 
abanderada por el PAN, PRI, PRD y Nueva 
Alianza.
Enrique Vargas del Villar, candidato a 
Senador, elogió a Ángeles Dávila por su 
desempeño como diputada y su 
atención constante a las necesidades de 
la comunidad. "No cabe duda de que 
Ángeles Dávila será una gobernante para 
su gente. Vienen los mejores años con los 
candidatos de Acción Nacional", afirmó 
Vargas del Villar. Además, aseguró que 

Nicolás Romero merece un buen gobier-
no y que con Ángeles Dávila lo tendrá, 
prometiendo todo su apoyo desde el 
Senado para que el municipio tenga el 
mejor gobierno municipal.
En su intervención, Dávila aseguró: 
"Salimos a ganar las calles y ganaremos 
también en las urnas este 2 de junio. La 
gente lo tiene muy claro, ya sabe por 
quién votar y lo harán por el proyecto de 
Ángeles Dávila, porque quieren una 
mejor opción de gobierno". A pocos días 
de terminar su campaña, la candidata 
dijo ante vecinos de Balcones de Juárez 
que seguirá convenciendo a más vecinos 
y tocando corazones hasta el último 
minuto para sumar apoyos a su proyecto.
Durante una caravana con taxistas en El 
Puerto, Ángeles Dávila explicó que su 
compromiso con el gremio de transpor-
tistas es tener un representante en el 
gobierno municipal para trabajar juntos 
y solucionar problemas de inseguridad y 
vialidad. Además, ante la comunidad 
LGBTTTIQ+, quienes manifestaron su 
total apoyo, Dávila firmó diez compromi-
sos y aseguró que su gobierno será 
incluyente y de puertas abiertas, con un 
pleno compromiso al respeto y la plurali-
dad.

Vayamos de la mano por tres años más de progreso

Por: Raúl García
Cuautitlán Izcalli / Estado de México

para el Estado de México: Paco Santos

Paco Santos Arreola, candidato a Dipu-
tado Local por el Distrito 26 de la 
coalición Fuerza y Corazón por el 
Estado de México, está nuevamente en 
las calles para solicitar el voto de la 
ciudadanía, confiado en que ha 
cumplido con los compromisos adqui-
ridos en el periodo anterior.
“El poder máximo que tiene la ciudada-
nía es el de votar, porque es el arma 
para cambiar las cosas que no nos 
gustan y premiar las que sí. Tres años 
después vengo nuevamente a pedirte 
tu confianza, porque sé que no te he 
fallado, porque sé que me comprometí 
a hacer leyes que beneficiaran a tu 
comunidad y a donar mi sueldo para 
que personas con problemas de movili-
dad puedan adquirir sus prótesis y eso 
lo cumplí”, expresa el candidato del PRI, 
PAN, PRD y NA a través de sus redes 
sociales.
Dentro de sus propuestas para este 
segundo periodo está la de trabajar por 
una nueva Ley de Seguridad Pública, 
una Ley del Agua para el Estado de 
México mediante la cual se obligue a 
los desarrolladores inmobiliarios a 
instalar pozos de reabsorción de agua 
pluvial, con la intención de reusar este 
recurso en los servicios sanitarios y en 
el riego de las áreas verdes.
Así también propone mejorar el 
sistema de salud para que en los hospi-
tales estatales haya medicinas suficien-
tes para cubrir las necesidades de cada 
uno de los mexiquenses, en ello 
también se incluye mejorar las condi-
ciones en que se encuentra el ISSEMyM 
y sacarlo de la quiebra financiera en 

que hoy se encuentra, aseguró que son 
más de 10 mil personas que se encuen-
tran esperando su pensión y no hay 
dinero para poder dárselas.
Durante sus recorridos por las calles de 
los municipios de Cuautitlán Izcalli, 
Tlalnepantla y Atizapán, el abanderado 
de la coalición Fuerza y Corazón por el 
Estado de México refrenda su palabra 
de trabajar incansablemente por un 
mejor lugar para vivir.
“Me comprometo a fiscalizar a este 
gobierno del mal uso de fondos públi-
cos, a impulsar una Ley Fiscal para los 
municipios y que con ella tengan 
mayor recaudación y les permita 
atender las necesidades y servicios en 
las comunidades y una Ley Condomi-
nal para definir el presupuesto partici-
pativo. Seré un Diputado de tiempo 
completo, tengo la claridad de que 
después de ser legislador regresaré a 
ser un ciudadano, donde cosechare-
mos lo que hicimos por el bien de la 
comunidad”, manifestó.
Es de resaltar que el pasado periodo 
legislativo logró por ejemplo la Refor-
ma de Ley que obliga a los edificios 
públicos a poner sistemas de captación 
de agua pluvial que se implementó en 
el 2023; de igual manera la Ley de 
Salud para que se incluya dentro del 
cuadro básico dotar a las sobrevivien-
tes del cáncer de mama, una prótesis 
mamaria y elevar a rango de delito 
penal, que los patrones no manifiestan 
la verdad del ingreso de os trabajado-
res a fin de reducir la pensión alimenta-
ria que afecta directamente a los hijos.
Siempre con una visión innovadora y 
fresca que conecta con todos los secto-
res de la sociedad, Paco Santos imple-
mentó la Ruta Paquirrín, donde las 
familias pueden tener un rato de espar-
cimiento.



sado su deseo de que siga al frente del municipio, 
reconociendo los buenos resultados obtenidos durante 
su gestión anterior
Gely, quien busca la reelección, ha sido presidenta muni-
cipal de Tepotzotlán desde 2021 y cuenta con una trayec-
toria notable como directora del Colegio Juan Pablo II y 
presidenta honorífica del Sistema Municipal DIF; ante sus 
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La transformación de Teoloyucan seguirá
con acciones firmes y honestas: Luis Zenteno

Vecinos de distintas comunidades de Teoloyu-
can expusieron su preocupación ante la gran 
inseguridad que se vive en sus calles, la falta de 
alumbrado público, agua potable, manteni-
miento al drenaje y soluciones de movilidad, 
por lo que consideran que el Dr. Luis Zenteno 
Santaella, candidato de Morena a la Presiden-
cia Municipal podría asumir el reto y dar 
solución integral a los problemas que se han 
agravado en los últimos años.
“Teoloyucan tiene la oportunidad de dejar 
atrás años de mal gobierno y corrupción, y 
comenzar una nueva etapa de desarrollo y 
bienestar para todos sus habitantes, con la 
victoria del 2 de junio podremos hacerlo 
realidad”, expresó.
El abanderado de Morena aseguró que en su 
gestión buscará el bienestar de los teoloyu-
quenses, reiterando que su compromiso es 
únicamente con el pueblo y que trabajará con 
todos un proyecto en el que la seguridad debe 
ser prioritaria, así como la satisfacción plena de 
los servicios básicos.
Con gran expectativa, los teoloyuquenses han 
recibido las propuestas de Zenteno Santaella , 
quien ha señalado en reiteradas ocasiones que 
es la corrupción el más grave problema que 
existe en el gobierno actual, además de obras 
de mala calidad que fueron otorgadas por 
licitaciones directas.
Una de las preocupaciones más sentidas de la 

población son la seguridad y el abasto de agua, 
para atender el primero dijo que es necesario 
crear mesas de trabajo e invertir en más 
patrullas y más elementos, así como dignificar 
la imagen del policía; para el segundo, explicó 
la importancia de colocar como prioridad a los 
ciudadanos y luego a las empresas.
“Nuestro municipio es considerado uno de los 
más violentos en el Estado de México, tan sólo 
en este año creció el 100 por ciento en el 
número de homicidios, según datos del 
semáforo delictivo oficial de la entidad y esto 
puede ser posible”, puntualizó.
Sus propuestas en el rubro de la salud son: 
gestionar que la c´linica matero infantil cumpla 
con su función, crear un cubículo de urgencias, 
proporcionar especialistas, implementar el 
Programa Municipio Sano y echar a andar las 
clínicas del DIF Municipal, además de exigir 
que en los Centros de Salud tengan tres turnos 
y servicio de lunes a domingo así como medici-
nas y consultas gratuitas.
Con la intención de poner en práctica una 
forma distinta de gobernar, por vez primera se 
implementará un presupuesto participativo, 
para que los ciudadanos decidan cuáles son las 
obras prioritarias. “Sigamos adelante, porque 
juntos escribimos el futuro que merecemos. Tu 
voto es la llave que abrirá las puertas hacia un 
mejor mañana”, finalizó.

Fernando García Cuevas, candidato al Senado 
del Estado de México por el Partido Movimien-
to Ciudadano, presenta sus compromisos 
compartiendo los mismos deseos y aspiracio-
nes que los ciudadanos, por ello, destaca la 
importancia de definir claramente objetivos 
como familia y sociedad.

Para el abanderado del llamado “movimiento 
naranja”, es crucial precisar las responsabilida-
des individuales y colectivas para alcanzar 
metas, rechazando la mentira, la denostación y 
el encono como medios para obtener poder, y 
así, construir un México libre de inseguridad, 
violencia, crímenes y desapariciones.
García Cuevas se opone a las violaciones de 
derechos humanos, masacres, secuestros y 
extorsiones, no se debe ceder más territorio al 
crimen ni permitir la militarización y la división 
nacional, para él, es primordial combatir la 

Por construir un mejor futuro para todos
se pronunció Fernando Alberto García

Por: Raúl García
Teoloyucan / Estado de México

Por: Óscar Sánchez
Cuautitlán Izcalli / Estado de México

corrupción y la falta de transparencia en la 
gestión del presupuesto nacional, y condena la 
violencia psicológica y la coerción.
Dentro de su visión como candidato al Senado, 
García quiere construir un país libre, unido, 
responsable y próspero, donde la bandera 
represente dignamente a todos los mexicanos 
bajo la consigna de "Todos iguales, todos 
responsables".
Propone ofrecer a los niños y jóvenes valores, 
respaldo económico, oportunidades educati-
vas y de viaje, y una educación de calidad; 
seguridad para construir un mejor futuro para 
todos, para lograrlo es importante invertir en 
educación de alta calidad, promover talentos, 
formar científicos y técnicos de nivel interna-
cional, eliminando la corrupción que frena la 
inversión.
El apoyo económico a emprendedores y 
empresarios de micro, pequeñas y medianas 
empresas es de suma importancia para lograr 
que el Estado de México sea una entidad 
atractiva para incentivar a los inversionistas y 
así, generar empleos
García Cuevas hizo un llamado a mujeres y 
hombres que sueñan con un mundo mejor y 
que están dispuestos a luchar por sus sueños, y 
a jóvenes que rompan inercias y tomen las 
riendas de su destino, su proyecto busca 
ciudadanos que no se resignen a vivir de 
cualquier manera, sino que aspiren a un 
cambio significativo.

Gely Zuppa pinta de naranja Tepotzotlán en cierre de campaña
Por: Óscar Sánchez
Tepotzotlán / Estado de México

María de los Ángeles Zuppa Villegas mejor conocida 
como "Gely", realizó su cierre de campaña para la presi-
dencia municipal de Tepotzotlán ante cientos de 
vecinos; en el evento, la candidata de Movimiento 
Ciudadano reiteró su compromiso de seguir trabajando 
en favor de las familias tepotzotlenses y de continuar 
con programas que beneficien a niños, adultos mayores 
y otros sectores vulnerables de la población.
Durante su discurso, Gely Zuppa destacó la creación de 
"Casas de Día" para adultos mayores como una de sus 
principales propuestas, subrayando su prioridad por los 
habitantes del Pueblo Mágico; además, mencionó que, 
en sus recorridos de campaña, los vecinos le han expre-

seguidores, mencionó que, en su actual administra-
ción, ha impulsado proyectos importantes en seguri-
dad, salud, educación y turismo.
Gely destacó que trabajará en el desarrollo de proyec-
tos como los programas sociales, fomento a la igual-
dad de género mediante la implementación de políti-
cas públicas para el empoderamiento de la mujer y 
erradicar la violencia de género; mejorar la infraestruc-
tura y servicios públicos, pare ello, plantea asegurar el 
desarrollo sostenible del municipio mediante obras 
públicas y servicios eficientes
La candidata finalizó su discurso con un llamado a la 
unidad y participación ciudadana, motivando a los 
habitantes a votar y defender el progreso de Tepotzot-
lán; invitó a la ciudadanía a votar por su proyecto y 
confiar en qué seguirá trabajando a favor de progreso 
del municipio.
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Tras afirmar que a la coalición conforma-
da por Morena, PT y PVEM les interesa 
que a la gente le vaya bien en Huehueto-
ca, el candidato a la Presidencia Munici-
pal Juan Manuel López Adán refrendó su 
compromiso de trabajar por mejores 
condiciones de vida en el municipio.
“No podemos seguir con un municipio 
inseguro, sucio, sin atención para la salud 
y sobre todo sin agua, las propuestas que 
hace la coalición Seguimos haciendo 
Historia en el Estado de México, son 
posibles y las comprometo porque soy 
un hombre de resultados, así lo he 

demostrado, soy un hombre comprome-
tido con el bienestar de las familias; 
denme la oportunidad de demostrar a 
quienes han gobernado durante 11 años, 
que cuando se ama a Huehuetoca, las 
cosas se pueden lograr”, manifestó el 
candidato.
Siendo la ecología su bandera principal, 
se comprometió a recuperar el Parque 
Guadalupano y el Lago de los Patos, 
donde dijo, implementará una intensa 
campaña de reforestación en la zona, a 
construir un centro recreativo en la Presa 
de Santa María y un parque ecoturístico 
en la Presa Cuevecillas.
“Esta campaña es por ti, por tu familia y 
por la construcción de un mejor lugar 

para vivir. Para lograrlo necesitamos de 
alguien que sepa y no ponga excusas, 
que resuelva tus problemas, el proyecto 
que hoy encabezo está conformado de 
hombres y mujeres comprometidos, 
honestos y responsables”, pronunció.
Afirmó que durante 12 años los gobier-
nos de la corrupción han prometido 
agua, pero solo han convertido las pipas 
en un negocio lucrativo, señaló que con 
la colaboración del gobierno estatal y 
haciendo uso de la tecnología, se detec-
taron fuentes potenciales de agua en 
pozos y mantos acuíferos, los cuales se 
utilizaran de manera responsable termi-
nando con el negocio que explota a los 
ciudadanos.

 Viernes 31 de mayo de 2024

Con una visión a mediano y largo plazo, 
Juan Manuel López propone eliminar a 
los aviadores del Organismo de Agua y 
aprovechar el recurso económico para 
invertir en tecnología, “se rehabilitarán las 
plantas tratadoras de agua, se renovarán 
las tuberías y las redes de distribución 
para reducir las pérdidas por fugas; 
tenemos además un plan de factibilidad 
para crear nuevas plantas de tratamiento 
de agua modernas y eficientes garanti-
zando que el agua que llegue a tu casa 
sea realmente potable”, pronunció.
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Señora Gobernadora

Toluca / Estado de México

Refirió que en el 2012 cuando 
hubo un cambio de partido en 
el gobierno, la participación 
ciudadana fue de más del 63 
por ciento, lo mismo que 
ocurrió en el 2018, por lo que 
dijo si nuevamente hay una 
participación del 63 por ciento 
de votantes, Morena se va a ir.
Además, refrendó la exigencia 
del priismo mexiquense a los 
gobiernos federal y estatal de 
garantizar las condiciones de 
seguridad para los comicios 
“Necesitamos una elección 
segura; para que haya demo-
cracia, la gente debe salir a 
votar sin miedo”, pronunció.
Por su parte, Juan Zepeda 
dirigente de Movimiento 
Ciudadano en el Estado de 

¿Quién dice la verdad?
México manifestó que la renun-
cia de Alejandra del Moral al PRI 
deja claro el pacto que se hizo 
en lo oscurito para entregar la 
entidad mexiquense y sostuvo 
que para la elección del 2 de 
junio, lo hay también.
“No quisimos ser comparsas de 
esta farsa, el tiempo nos dio la 
razón y sí quiero decir que 
Movimiento Ciudadano va a 
tener una posición distinta, 
enérgica, respetuosa y contun-
dente porque en el Estado de 
México no podemos permitir 
esto”, expresó el líder emecista, 
al tiempo que afirmó que desde 
los lugares que logre ocupar 
MC con el voto ciudadano 
exigirán que hay resultados 
contundentes en favor de los 
habitantes del Estado de 
México.

Por: Arturo Víquez

Por: Raúl García
Huehuetoca / Estado de México

En su oportunidad Horacio 
Duarte Olivares secretario 
general de Gobierno del Estado 
de México afirmó que el Gobier-
no estatal está listo para la 
Jornada Electoral y el domingo 
estarán trabajando en diversos 
puntos del Estado para monito-
rear que las y los mexiquenses 
voten en un ambiente de paz y 
libertad.
“La Mesa de Coordinación para 
la Construcción para la Paz del 
Estado de México y el Gobierno 
del Estado de México pueden 
ofrecer y lo decimos con mucha 
claridad, con mucha contun-
dencia, paz y seguridad para 
que el próximo 2 de junio los 
millones de mexiquenses, del 
padrón, alrededor de 13 millo-
nes, puedan salir a votar en 
libertad, sin amenazas, sin 
injerencias,” puntualizó.
El Secretario General de Gobier-
no dio a conocer que de manera 
general se han bridado 203 
medidas de protección de 

personas candidatas, éstas a 
cargo de la Policía estatal, de la 
Guardia Nacional y de la Policía 
municipal, de acuerdo con su 
ámbito de competencia; mien-
tras que en Mesa de Coordina-
ción para la Construcción de la 
Paz se reportaron – de manera 
aislada- 32 casos de violencia 
política los cuales fueron 
atendidos de inmediato.
En su oportunidad Andrés 
Andrade Téllez anunció que, en 
atención a lo dispuesto por la 
Gobernadora el día de la 
elección se tendrá una Mesa 
Permanente en Palacio de 
Gobierno y Centros de Mando 
con sede en Toluca y Ecatepec, 
en coordinación con la Fiscalía 
General de Justicia del Estado 
de México (FGJEM), Instituto 
Nacional Electoral (INE); Institu-
to Electoral del Estado de 
México (IEEM); Protección Civil; 
las Secretarías de la Defensa 
Nacional (Sedena), de Marina 
(Semar); Centro Nacional de 
Inteligencia (CNI); Guardia 
Nacional (GN) y la Comisión de 
Derechos Humanos estatal 
(Codhem).

Existen condiciones para que los mexiquenses
 s a l ga  a  vo t a r  a s e g u r ó  D e l f i n a  G ó m e z
Por: Arturo Víquez
Toluca / Estado de México

Son varias las reuniones que se han sostenido en el 
marco de la Mesa de Coordinación para la 
Construcción de la Paz, que la Señora Gobernado-
ra ha presidido junto con la Consejera Presidenta 
del Instituto Electoral del Estado de México Amalia 
Pulido Gómez y el Vocal Ejecutivo de la Junta Local 
del Instituto Nacional Electoral Joaquín Rubio 
Sánchez, para que estos comicios se realicen sin 
perturbación alguna.
De igual forma, los tres órdenes de gobierno han 
manifestado su disposición para trabajar de 
manera coordinada y en el marco de la ley, para 
tener una jornada electoral ordenada el próximo 2 
de junio, aspectos donde la Señora Gobernadora 
está dispuesta a participar, aún y cuando se han 
registrado algunos actos de violencia que el 
secretario general de Gobierno Horacio Duarte ha 

calificado como hechos aislados; mientras los dirigen-
tes partidistas exigen mayor atención y garantías tanto 
para candidatos como para la sociedad.
También se han sumado representantes de las ocho 
dirigencias partidistas que participan en esta elección, 
acordando pactos de civilidad para evitar agresiones, 
confrontaciones que genere violencia entre la 
sociedad y donde la Señora Gobernadora ha mostrado 
disposición.
Esperemos que el estado que representa la Señora 
Gobernadora Delfina Gómez en realidad garantice ese 
derecho a brindar seguridad a los más de 13 millones 
de mexiquenses que se encuentran inscritos en el 
padrón electoral, para que salgan a participar en esta 
fiesta democrática para elegir nuevas autoridades de 
representación popular.
Evitando con actos de violencia, vandalismo y confron-
tación que la población salga a votar y sea el abstencio-
nismo que se imponga en esta elección que a nadie 
conviene, por la pérdida de confianza en las autorida-
des y donde se debe de ver la mano dura y firme de la 
Señora Gobernadora Delfina Gómez.

¡Hagamos que nuestra capital sea un lugar del
que todos estemos orgullosos!: Ricardo Moreno

Tlalnepantla / Estado de México

Por: Raúl García

Con una caminata que inició en el Parque Vicente 
Guerrero para arribar en la Alameda Central, inició 
su cierre de campaña Ricardo Moreno Bastida 
candidato a la presidencia municipal de Toluca 
por la coalición Seguimos Haciendo Historia, 
acompañado de los integrantes de la planilla y de 
10 mil personas que se dieron cita para refrendar 
su apoyo a este proyecto.
“Nos hemos preparado en todos los órdenes de la 
vida para este momento, la capacidad y honradez 
serán mi herramienta, mi familia y cada uno de 
ustedes serán mi compañía. Toluca ya tiene 
proyecto y tiene rumbo, pasará a ser la Ciudad de 
las oportunidades y del progreso para todas y 
todos”, manifestó en su evento con el que cierra 
su campaña proselitista.
En compañía de los candidatos a diputados 
locales, Ana Yurixi Leyva y Gerardo Pliego, así 
como los abanderados a legisladores federales, 
Mónica Álvarez Nemer y Luis Miranda Barrera, 
Ricardo Moreno exhortó a la población a llevar el 
mensaje de la transformación “vamos a prender a 
la gente, a prender el voto para que nadie nos 
robe el derecho a ser felices, su apoyo y confianza 
nos otorgarán los medios para avanzar mejor y 
más rápido en la solución de los problemas de 
nuestro municipio”, dijo.
El Plan Pasión por Toluca plantea soluciones en 
seis ejes rectores: Toluca humanista; Capital 
segura; Innovación y desarrollo, Ciudad Conscien-
te, sustentable y sostenible; Ciudad para las muje-

res y una Ciudad inclusiva. En el eje relacionado 
con la seguridad, contempla la instalación de la 
red de videovigilancia más grande en la historia de 
la capital, donde hoy por hoy sólo sirven 21 cáma-
ras para atender a un millón de habitantes. El 
abanderado de Morena, PT y PVEM se comprome-
tió a que en un lapso de cuatro meses encenderán 
las 24 mil lámparas que están apagadas a lo largo y 
ancho del territorio, entre otras de sus propuestas.
“Viene lo mejor para Toluca, y haremos de nuestra 
capital un lugar justo, vibrante, incluyente, 
feminista y solidario en lo social; pujante, potente 
y competitivo en lo económico; moderno y eficien-
te en lo político, vamos a la victoria”, enfatizó.
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Jesús Espinosa promete seguir trabajando
a favor del progreso de Soyaniquilpan

Por: Raúl García
Jilotepec / Estado de México

Cientos de habitantes se dieron cita 
para mostrar su apoyo y respaldo al 
candidato a la presidencia municipal 
de Soyaniquilpan Jesús Espinosa 
Arciniega; durante su mensaje agra-
deció el apoyo de líderes, incluyendo 
a Marko Cortés presidente nacional 
del Partido Acción Nacional (PAN); 
Anuar Azar presidente del CDE PAN 
Edomex y Enrique Vargas candidato 
a Senador. Resaltó que el respaldo 
de estos líderes ha sido fundamental 
para el desarrollo de su campaña.
Jesús Espinosa destacó los logros y el 
crecimiento que han traído a Soyani-
quilpan los gobiernos de Acción 
Nacional. "Los resultados han trans-
formado de manera real al munici-

pio, y hemos sido testigos de cómo 
Soyaniquilpan ha ido avanzando," 
afirmó el candidato; enfatizó que los 
compromisos de campaña realiza-
dos en 2021 están totalmente cum-
plidos, y se comprometió a seguir 
trabajando para que las cosas 
buenas continúen en el municipio.
El candidato hizo un llamado a los 
ciudadanos a confiar en su proyecto 
el próximo 2 de junio, asegurando 
que su administración seguirá 
demostrando que es un proyecto de 
resultados. "Agradezco la confianza 
que han puesto en mí y les pido su 
voto de confianza para seguir avan-
zando juntos," expresó Jesús Espinosa.
Jesús Espinosa concluyó su discurso 
subrayando la importancia de la 
unidad para alcanzar más y mejores 
resultados para Soyaniquilpan. 
"Estando unidos, podemos lograr 
más y mejores resultados para nues-

tro municipio," finalizó.
Jesús Espinosa, con un enfoque en la 
continuidad y el progreso, se perfila 
como un candidato que resalta los 
logros alcanzados bajo las adminis-
traciones del PAN; sus propuestas 
están centradas en mantener y 
mejorar las políticas que han sido 
exitosas, con una clara estrategia de 
desarrollo local; la presencia y el 
respaldo de líderes nacionales y 
estatales del PAN indican un fuerte 
apoyo partidista que podría influir 
significativamente en las elecciones 
municipales.
Espinosa ha puesto énfasis en la 
importancia de la unidad y la colabo-
ración entre los habitantes y las 
autoridades municipales para seguir 
avanzando; este mensaje de cohe-
sión es fundamental en su estrategia 
para atraer votantes indecisos y 
consolidar su base de apoyo.

El evento de cierre de campaña en 
San Agustín Buenavista no solo fue 
una demostración de apoyo popular, 
sino también una muestra de la 
capacidad de movilización del candi-
dato; este respaldo masivo es crucial 
en la recta final de la campaña, ya 
que evidencia un alto grado de com-
promiso y confianza por parte de la 
ciudadanía.

Se busca darle continuidad al gobierno de Jilotepec: Rodolfo Noguez

Por: Óscar Sánchez
Soyaniquilpan / Estado de México

Un debate es la oportunidad de cono-
cer no sólo las propuestas si no a los 
candidatos, la forma en que presentan 
y reaccionan ante los cuestionamien-
tos de sus oponentes, en varios muni-
cipios del Estado de México el IEEM 
organizó una serie de debates a fin de 
lograr que los ciudadanos puedan 
tener mayor información para tomar 
una mejor decisión el próximo 2 de 
junio.
Uno de estos ejercicios fue en el muni-
cipio de Jilotepec, participaron Rodol-
fo Noguez Barajas, candidato de la 
coalición Fuerza y Corazón por el 
Estado de México; por Movimiento 
Ciudadano Marisol Escobar García y 
por la coalición Seguimos haciendo 
Historia José Oswaldo Hernández 
Noguez. Se abordaron los temas de 
salud, sostenibilidad y medio ambien-
te; corrupción, transparencia, acceso a 
la información y rendición de cuentas; 
crisis hídrica y obra pública.

En sus intervenciones, Rodolfo 
Noguez fue claro y preciso destacando 
los logros obtenidos durante su 
gestión, el gobierno actual es uno de 
los que más reconocidos en la historia 
del municipio incluso logró que el hoy 
municipio cuente con la denomina-
ción de Pueblo Mágico. El trabajo y los 
resultados han sido reconocidos 
también por la ciudadanía, lo que lo 
coloca según las últimas encuestas 20 
puntos arriba de su oponente más 
cercano en las preferencias electorales.
Entre sus propuestas para este nuevo 
periodo está el de crear dos clínicas 
más en el norte y sur del territorio para 
ampliar la cobertura del Seguro Popu-
lar Municipal que se gestiona con 
recursos totalmente municipales 
ofreciendo consultas de medicina 
general, dental y optometrista gratui-
tas además de la entrega de medica-
mentos y lentes, el compromiso es que 
entre el 2025 y 2027 se logre la afilia-
ción de 20 mil personas.
Agregó que continuarán con el trabajo 
de construcción de bordos, los subsi-
dios en infraestructura hidráulica, 
apoyos al campo con los sistemas de 
riego, creación de sistemas de capta-
ción de agua pluvial y la perforación 
de dos pozos más.
“Nuestra intención de participar en 
este ejercicio democrático es para 
cambiarle el rostro y rumbo al munici-
pio, no para pelear, se trata de que los 

jilotepequenses conozcan con 
claridad la visión, la plataforma y las 
diferencias de gobierno que tenemos 
los candidatos, para que logren tomar 
la mejor decisión. Hay dos proyectos, 
el del pasado del que ya no queremos 
saber donde prevalece el oído, la men-

tira y que busca polarizar o el que está 
plagado de valores y buenos senti-
mientos, con la continuidad de un 
buen gobierno”, manifestó el abande-
rado de PRI, PAN, PRD y NA al término 
de este encuentro.
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LAVADERO POLÍTICO

Los aguaceros tiraron lonas y 
estructuras metálicas, salió 
corriendo la militancia ante el 
granizo, en algunos municipios 
se suspendieron los cierres por 
los aguaceros como Naucal-
pan, Tecámac, Neza, Ecate-
pec, Tlalnepantla, entre 
muchos otros. En los distintos 
municipios, no se previnieron y 

les llovió sabroso, en Tecámac 
después de mucho baile, la 
gente quedó empapada y los 
candidatos morenistas salieron 
corriendo… Isaac Montoya se 
reúne con empresarios de la 
ASECEM, comandados por 
Raúl Chaparro, donde se dio 
un buen diálogo y propuesta 
por parte de empresarios y 

candidato, una sinergia de 
comunicación y propuesta… 
En estas elecciones la violen-
cia política se dio en todas las 
escalas políticas, y en diferen-
tes géneros. Muchos políticos 
no tienen claro el tema o se lo 
pasan por el arco del triunfo, 
abusando de su poder político, 
en contra del sexo que sea… Y 

se vio al exgobernador Arturo 
Montiel por Tlalnepantla, y 
muchos políticos de vieja 
monta, como Arturo Ugalde, 
Pablo Bedolla; y políticos más 
jóvenes, como Arturo Chávez 
–de Jilotepec-; Elías Rescala, 
Isidro Moreno, Tony Rodríguez 
(quien tiene como asesor a 
Ernesto Némer); todos en 

defensa de su partido… Del 
PAN mexiquense, su líder 
estatal Anuar Azar visionó 
resultados muy positivos este 
2 de junio, y se pronunció 
como la oposición más 
madura, esto en la “Firma de 
Compromiso #ElCáncerEn-
LaAgenda”.

“¡Es ahora o nunca!

Valle de Bravo / Estado de México

 Viernes 31 de mayo de 2024

“La unidad será crucial para lograr el objeti-
vo y poder dar el primer paso para construir 
un municipio próspero, estable y que garan-
tice la libertad de todos”, así lo mencionó la 
candidata por la coalición “Fuerza y Corazón 
por el Estado de México” Zudikey Rodríguez, 
ante cerca de 5 mil vecinos, simpatizantes 
vallesanos, y acompañada por los integran-
tes de su planilla.
Al realizar el primero de dos cierres de 
campaña y en presencia del Delegado 
Regional del Comité Directivo Estatal (CDE) 
del Partido Revolucionario Institucional 
(PRI) Genaro Pedraza Cruz, la candidata que 
representa al PRI, PAN, PRD y PANAL indicó 
¡Es ahora o nunca! ¡Vamos juntos a construir 
el Valle de Bravo que todos soñamos!”. 
“Hoy les pido su apoyo y su confianza. Les 
prometo que lucharé incansablemente con 
la firme convicción de que viviremos sin 
miedo y con libertad.
La concentración masiva inició en la Aveni-
da Benito Juárez con una caminata por la 
paz, en la que a lo largo de kilómetro y 
medio se sumaron contingentes del trans-
porte público y particular, razers, motociclis-
tas, comerciantes, hoteleros, restauranteros 
y vecinos, que concluyó en el jardín central 
de la cabecera municipal.

María Luisa Mendoza enfoca propuestas
para el desarrollo económico de Jilotepec
Jilotepec / Estado de México

En un esfuerzo por impulsar el 
desarrollo económico de Jilotepec, 
la candidata a la diputación del 
Distrito 01 del Estado de México, 
María Luisa Mendoza Mondragón, 
de la coalición “Sigamos Haciendo 
Historia”, ha presentado una serie de 
propuestas enfocadas en mejorar la 
seguridad e infraestructura de la 
región; estas medidas buscan 
proporcionar mejores condiciones 
de trabajo para los comerciantes 
locales, destacando la importancia 
de un entorno seguro y bien estruc-
turado para fomentar el crecimiento 
económico, a la par, que el munici-
pio se posiciona como referente de 
desarrollo a nivel estatal.
Con una trayectoria que incluye una 
Licenciatura en Derecho y una 
Maestría en Administración Pública, 
así como diversos cargos en el 
ámbito municipal y estatal, María 
Luisa Mendoza Mondragón se 
presenta como una candidata con 
una visión clara y propuestas 
concretas para mejorar las condicio-
nes económicas y sociales de Jilote-
pec y sus alrededores
En sus anteriores roles legislativos, 

Mendoza Mondragón ha demostra-
do un compromiso firme con la 
promoción de políticas inclusivas y 
de género; durante su tiempo como 
presidenta de la Diputación Perma-
nente del Congreso mexiquense, 
trabajó arduamente en temas de 
equidad y representación, buscando 
siempre un diálogo abierto y 
constructivo para la creación de 
leyes que beneficien a toda la pobla-
ción
Mendoza Mondragón, enfatizó la 
relevancia de los municipios del 
Distrito 1, especialmente aquellos 
que ostentan el título de Pueblos 
Mágicos, como El Oro, Aculco y 
Jilotepec; la candidata aseguró que, 
con el apoyo de las autoridades, más 
localidades podrían integrarse a esta 
lista, lo que potencialmente detona-
ría el desarrollo turístico de la zona 
norte del Estado de México.
Además de su enfoque en el 
desarrollo económico, María Luisa 
Mendoza ha subrayado la importan-
cia de trabajar en un marco jurídico 
que fortalezca la seguridad y las 
condiciones laborales para los 
comerciantes; esta propuesta se 
enmarca en un plan más amplio de 
desarrollo sostenible y de mejora de 
la calidad de vida para los habitantes 
de la región.
“Somos las mujeres y hombres que 
creemos y trabajamos por un 
cambio, quienes damos oportuni-
dad de seguir edificando esta Cuarta 
Transformación; porque la 4T es 
visible en los apoyos a los adultos 
mayores, en las becas para los 
jóvenes que estudian, la inclusión y 
el gran ejemplo de nuestra goberna-
dora Delfina Gómez Álvarez, quien 
nos demuestra que, con trabajo y 
determinación, podemos lograr 
importantes cambios para nuestro 
Estado de México”, expresó Mendo-
za Mondragón.

¡Vamos a construir el Valle de Bravo que
todos soñamos!” Zudikey Rodríguez
Por: Arturo Víquez

Por: Óscar Sánchez

Zudy Rodríguez ante simpatizantes y 
militantes de la coalición la candidata a la 
Alcaldía de vallesana agradeció el apoyo 
recibido durante los más de 30 días en los 
que ha recorrido las comunidades, subra-
yando la importancia de la unidad y la 
fuerza para rescatar al municipio. “¡Gracias! 
¡Muchas gracias! Ustedes son los cimientos 
que edificarán el nuevo Valle de Bravo” 
declaró.
Asimismo, llamó a la ciudadanía a votar en 
las elecciones del 2 de junio. “Nos encontra-
mos en un momento crucial para nuestro 
municipio. Un momento donde nuestras 
voces y necesidades deben ser escuchadas 
con fuerza y claridad” e indicó “Hoy más que 
nunca, necesitamos unirnos como una gran 
familia, porque juntos somos más fuertes”.
Hizo referencia a la problemática del agua, 
condenando los actos lucrativos que 
algunas personas hacen al convertir las 
necesidades de la población en negocio. 
“Valle de Bravo enfrenta un problema crítico 
con la presa “Miguel Alemán”. Es inacepta-
ble que en pleno siglo XXI, las familias 
tengan que acarrear agua en garrafones, 
lucrar con el agua es una violación a 
nuestros derechos humanos”.
La candidata continuó su discurso con un 
llamado a la comunidad para votar por la 
coalición. “Hoy les pido su apoyo y su 
confianza. Les prometo que lucharé incan-
sablemente por cada uno de estos temas, 
con la firme convicción de que viviremos sin 
miedo y con libertad. ¡Es ahora o nunca! 
¡Vamos juntos a construir el Valle de Bravo 
que todos soñamos!”.
Zudikey Rodríguez indicó que este evento 
no solo representa un cierre de campaña, 
sino que también representa la celebración 
de la libertad de las y los vallesanos, dejan-
do atrás los tiempos de intimidación, 
amenazas y hostigamientos, marcando así 
el inicio de una nueva era para la región. “En 
este momento no solo celebramos el fin de 
una intensa campaña, sino que también 
celebramos el comienzo de una nueva era 
para nuestro amado Valle de Bravo”, conclu-
yó.

"Somos el mejor proyecto y vamos a construir juntos el Calimaya que queremos": Alexis Garay

“Hoy como candidato de la 
coalición "Fuerza y Corazón por 
el Estado de México", les convo-
co a la unidad, les digo que es 
importante crear un dialogo que 
vea por el bien común; digamos 
"No" a los intereses individuales 
y demás ocurrencias, juntos 
busquemos consenso y compro-
miso para que concretemos el 
progreso y desarrollo de nuestro 
Calimaya”, así se pronunció 
Alexis Garay quien aspira gober-
nar el Ayuntamiento de Calima-
ya.

En conferencia de prensa se 
informó que durante 34 días el 
candidato asistió a más de 200 
reuniones ciudadanas donde 
escuchó las demandas, propues-
tas y necesidades de los calima-
yenses, sostuvo que su proyecto 
tiene objetivos reales y que 
cuenta con dos grandes cualida-
des: la experiencia y la juventud, 
otorgándole una ventaja con 
respecto a sus oponentes. 
Alexis Garay refirió que ésta fue 
una campaña diferente, con 
actividades que involucraron a 
los jóvenes en la política como 
un torneo de XBOX, foros y even-

tos de entretenimiento, siendo 
una oportunidad para dar a 
conocer sus propuestas, exhor-
tándoles a hacer valer su 
derecho al voto y confiar en este 
proyecto que busca trabajar en 
equipo por un mejor municipio.
Ante medios de comunicación 
enfatizó en los tres ejes rectores 
en que se basarán sus acciones 
de gobierno, la primera se trata 
de uno de los proyectos más 
ambiciosos en la historia de la 
región y consiste en sembrar un 
millón de árboles por año con la 
participación de la ciudadanía. 
“Hoy les digo, Calimaya será 

verde con la plantación de un 
millón de árboles, son la fabrica-
ción del agua, del oxígeno, y 
porque en algo tan básico como 
la sombra de un árbol, se nota la 
importancia que tienen estos 
seres vivos para nuestro mundo 
y que nos está pasando factura”, 
y explicó que estas acciones 
darán fruto en el futuro coadyu-
vando a combatir la sequía, la 
escasez de agua y la contamina-
ción. 
En el segundo eje se aborda el 
tema de seguridad, Alexis Garay 
se comprometió a trabajar por 
hacer de Calimaya el municipio 

más seguro del Estado de 
México, para ello dijo implemen-
tará el Programa “Blindemos tu 
casa” a través del cual se adquiri-
rán 50 patrullas además de la 
colocación de un mayor número 
de cámara de videovigilancia, se 
ampliará al doble el estado de 
fuerza y se mejorarán los salarios 
de los elementos de la corpora-
ción policiaca.  

Por: Arturo Víquez
Calimaya / Estado de México


